

El insurgente

EL ORGANO DE ANALISIS Y DIFUSION DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR
REVOLUCIONARIO Y DEL EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARIO

AÑO 11
NUM. 106
MAYO DE 2008



“... nuestros compañeros desaparecidos forman parte de lo que constituye desaparición forzada y por lo tanto crimen de lesa humanidad...”

INDICE:

EDITORIAL.....	3
A UN AÑO DE LA DETENSIÓN-DESAPARICIÓN DE NUESTROS COMPAÑEROS, LA IMPUNIDAD CONTINUA.....	4
EL ¡YA BASTA! DE LA ULTRADERECHA.....	6
¿DE QUE IZQUIERDA HABLAMOS?.....	7
ENTRE EL DEBATE, LA PRIVATIZACIÓN Y LA RESISTENCIA POPULAR, UNA VISION DESDE EL PDPR-EPR.....	9
LA CRUZADA DE CALDERON.....	11
MARAS Y ZETAS, MITOS GROTESCOS	12
CARTAS DE LA MILITANCIA:	
<i>A MARCOS RASCON DE UN MILITANTE DEL PDPR-EPR.....</i>	14
ENTREVISTA INTEGRAL CONCEDIDA AL PROCESO, SEMANARIO DE INFORMACIÓN Y ANALISIS.....	15
EN HONOR AL COMANDANTE MARULANDA.....	23
COMUNICADOS DEL PDPR-EPR:	
DEL COMITÉ CENTRAL A LA COMISION DE INTERMEDIACIÓN, 24 DE ABRIL.....	24
DEL COMITÉ CENTRAL AL PERIODISTA CARLOS RAMIREZ, 5 DE MAYO.....	26
DEL COMITÉ CENTRAL AL PERIODISTA CIRO GOMEZ LEYVA, 5 DE MAYO.....	30
DEL COMITÉ CENTRAL A LA COMISION DE INTERMEDIACION, 7 DE MAYO.....	32
DEL COMITÉ CENTRAL, 12 DE MAYO.....	33
DEL COMITÉ CENTRAL A LA COMISION DE MEDIACION, 19 DE MAYO.....	40
DEL COMITÉ CENTRAL A LA DIPUTADA RUT ZAVALA, 19 DE MAYO.....	42
DEL COMITÉ CENTRAL, 27 DE MAYO.....	43
DEL COMITÉ CENTRAL A LA COMISION DE MEDIACION, 27 DE MAYO.....	45
DEL COMITÉ CENTRAL AL PERIODISTA CIRO GOMEZ LEYVA, 29 DE MAYO.....	46
ARTE Y CULTURA:	
POESIA: POR ELLOS, POR TODOS.....	48



EDITORIAL

A un año de la detención-desaparición de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez y a pesar de los indicios inculpatorios el gobierno de Ulises Ruiz y de Felipe Calderón niegan su responsabilidad, con la pretensión de mantener a toda costa la impunidad gubernamental en estos crímenes de lesa humanidad.

Ante este crimen la respuesta del gobierno de Calderón ha sido dilatoria producto de su nula voluntad política para encarar la magnitud de este delito, pretendiendo que se diluya con el paso del tiempo y argucias legaloides apostando al desgaste y al olvido, sin embargo, para el pueblo organizado y consciente así como para nosotros los revolucionarios no fructificará esta intentona del gobierno porque aquí hay voluntad y disposición de seguir luchando por su presentación con vida de nuestros compañeros.

El combate a la delincuencia organizada es una mascarada para tratar de ocultar la lucha contrainsurgente que se desarrolla en contra de nuestro pueblo organizado. Dicho “combate” está en la ruta del fracaso inevitable, no por las supuestas bajas de un bando u otro, sino por ser un fenómeno del régimen que tiene raíces cimentadas en el Estado y de los grupos de poder que pugnan por tener hegemonía en él, ¿Cómo se va a combatir a sí mismo el gobierno si altas esferas de él tienen la relación orgánica con grupos delictivos de alto impacto?

La existencia del crimen organizado y todos sus efectos que conlleva obedece al profundo deterioro de las relaciones de producción en el país, que se expresan en la existencia de la miseria y la pobreza, el desempleo y el subempleo, es también el reflejo del alto grado de descomposición que existe en esta sociedad capitalista neoliberal.

Los miles de muertos de esta mal llamada guerra son las víctimas del sistema capitalista y de la violencia institucionalizada de este régimen que en su afán de legitimarse Calderón, su gobierno no solamente viola los derechos constitucionales, sino también los derechos universales del hombre. Una

táctica y estrategia policiaco-militar nunca resolverán los problemas que su origen tiene que ver con la iniquidad económica, política y social.

La soberanía nacional sigue estando en riesgo ante la insistente pretensión de privatizar PEMEX en beneficio del capital oligárquico y trasnacional. Con o sin debate y sin importar el resultado de este, mucho menos la voluntad popular porque el objetivo de Calderón y los diferentes grupos económico-políticos es y seguirá siendo privatizar PEMEX.

Lo es también por la aprobación e inminente aplicación de la “Iniciativa Mérida”, significando ésta una mayor pérdida de soberanía e ingerencia del imperialismo norteamericano en asuntos que sólo le competen a los mexicanos. La presencia y operación de mercenarios, la DEA y la CIA por medio de esta iniciativa ha sido legalizada.

El gran ausente en lo que han llamado debate es el pueblo trabajador, la tribuna sólo ha servido para que los hombres de la ultraderecha lleguen a exhibirse tal cual son, agrediendo a quienes sostienen posiciones progresistas y nacionalistas.

Evitar la privatización de PEMEX sólo será posible con la combinación de las diferentes formas de lucha, la resistencia popular será necesaria desde la calle, en las tribunas parlamentarias y populares, con la defensa jurídica y cuando todos los recursos políticos-pacíficos fracasen y sean insuficientes para contener la ofensiva entreguista y depredadora de la ultraderecha, el pueblo tiene el derecho de hacer valer el artículo 39 constitucional, que a la letra dice: *la soberanía nacional reside esencial y originariamente en el pueblo. Todo poder público dimana del pueblo y se instituye para beneficio de éste. El pueblo tiene en todo tiempo el inalienable derecho de alterar o modificar la forma de su gobierno.* Y esto no es un mito ni tiene que ver con cargas y creencias ideológicas, solamente un ignorante y un retrograda puede sostener semejante estupidez.

pdpr-epri 



A UN AÑO DE LA DETENCIÓN-DESAPARICIÓN DE NUESTROS COMPAÑEROS, LA IMPUNIDAD CONTINUA

A un año de la detención-desaparición forzada de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez desde el 25 de mayo del 2007, a manos de cuerpos policíacos-paramilitares estatales y federales, continúa impune. Crimen de Estado inobjetable que ocurre como parte de los operativos de la ofensiva contrainsurgente contra el movimiento popular de Oaxaca.

Acto repugnante realizado desde las estructuras del poder independientemente del grupo, institución gubernamental o nivel de poder que lo haya ordenado y ejecutado. No se debe olvidar que en esos momentos el descontento magisterial-popular en Oaxaca ya había sido brutalmente ahogado en sangre y fuego en venganza del atrevimiento del movimiento popular por haberse atrevido a exigir la justa demanda de la renuncia del sanguinario cacique Ulises Ruiz, casta de gobernantes acostumbrada a imponer su voluntad con métodos violentos.

Es necesario reiterar que la ilegal detención-desaparición de nuestros compañeros viola los derechos constitucionales y universales del hombre, toda vez que fueron detenidos sin orden de aprehensión, presentación, ni delito en flagrancia; no portaban armas, vehículo con ningún objeto material que los inculpara con delito alguno como lo han insinuado las filtraciones policíacas a algunos medios de información.

Su desaparición se da en un contexto de represión generalizada en el país y de una campaña contrainsurgente contra los luchadores sociales, al criminalizar la lucha social por un lado y por otro impulsando la reedición de la guerra sucia como parte de la GBI y el terrorismo de Estado que ha cobrado en lo que va del sexenio a más de 30 desapariciones forzadas por motivos políticos. Hablamos de cinco desapariciones forzadas en Oaxaca incluidos nuestros compañeros, más de veintiocho en Guerrero, uno en el Estado de México, uno en Michoacán y los petroleros en Cadereyta, Nuevo León.

La detención-desaparición de nuestros compañeros y los demás detenidos-desaparecidos que han sido víctimas de estos aborrecibles crímenes obedece a una política de Estado contrainsurgente, la cual se ha profundizado con el arribo de los panistas al gobierno federal mediante el impulso de los grupos

paramilitares, la aplicación de medidas fascistas y la militarización del país en un intento por contener el creciente descontento popular.

Las detenciones-desapariciones forzadas por motivos políticos en el país, de ayer y de hoy, no son actos aislados, ni se ejecutan por decisiones personales o de un grupo de policías o funcionarios “insubordinados”, como tampoco puede acontecer por la “autónoma decisión” de un gobierno estatal, necesariamente cuentan con la anuencia y participación directa de las estructuras federales. Históricamente en el país los gobiernos priistas y hoy los panistas recurren a la desaparición forzada como una práctica central de la política de Estado contrainsurgente.

En Oaxaca contrario a lo que se piensa actuaron conjuntamente en la represión contra el movimiento magisterial-popular las policías municipal, ministerial, AFI, PFP, el ejército, la marina y grupos paramilitares de ultraderecha con el asesoramiento del aparato de inteligencia del gobierno federal. Se trataba de aplastar con saña, a sangre y fuego la protesta popular a la vez dar un escarmiento al pueblo que se estaba movilizandando y manifestando contra el gobierno represivo y antipopular de Ulises Ruiz.

La denuncia y las acciones de autodefensa que ha impulsado nuestro partido (PDPR-EPR) exigiendo la presentación con vida y en libertad de nuestros compañeros han contribuido junto con la denuncia y movilización de otros sectores y organizaciones a desenmascarar el carácter autoritario y fascista del gobierno de Calderón. Las acciones de autodefensa se hicieron para poner un alto a la maquinaria represiva y a la impunidad gubernamental encaminada a generalizar las detenciones-desapariciones de luchadores sociales sin importar filiación política o posición ideológica.

A la vez, que se ponía un dique mediante el esfuerzo colectivo para que no se quedara en el olvido estos crímenes como un caso más documentado en las organizaciones de derechos humanos no gubernamentales nacionales e internacionales y en un lamento de familiares ahogado en la impotencia por la maraña burocrática.

Nuestra campaña nacional de autodefensa obedeció a la negativa reiterada del gobierno estatal y federal



que se han empeñado en negar una y otra vez en presentar con vida y en libertad a nuestros compañeros, exculpándose cínica y mutuamente, negación encaminada a cerrar toda posibilidad de asumir su responsabilidad y mucho menos de castigar por crímenes de lesa humanidad a los responsables materiales e intelectuales.

La complicidad del PRI y del PAN se materializa en el respaldo de Ulises a Calderón en el fraude electoral del 2006 y de Calderón a Ulises en la represión generalizada contra el movimiento popular de Oaxaca, implantando como política el estado de sitio, la persecución, el asesinato y la desaparición forzada por motivos políticos, actos cometidos contra el movimiento popular de Oaxaca y nuestros compañeros.

Evidencias sobran de la existencia de cuerpos paramilitares conformados por policías municipales, ministeriales, marinos y militares todos en activo, con currículum y preparación contrainsurgente en las escuelas norteamericanas y colombianas. Grupos de paramilitares que solo pueden existir y operar con el manto protector de la impunidad que les proporcionan las diferentes estructuras de poder Estatal y Federal. Cuya modalidad que están usando para encubrir su impunidad es la creación de cuerpos especiales y con ello deslindarse de su responsabilidad intelectual y material y evitar al máximo otra mancha en el uniforme de los militares.

El gobierno de Calderón pasó de la admiración ferviente a la colaboración mutua con el gobierno narcoparamilitar de Uribe. Su discurso pretende recrear grotescamente los escenarios sangrientos de Colombia promovidos por Uribe; su intención es crear y justificar un escenario para legalizar una política del paramilitarismo, contando con el apoyo del Yunque, papel que hoy desempeñan Guillermo Velasco Arzac y Antonio Ortega Sánchez utilizando actualmente el membrete de “Mejor Sociedad Mejor Gobierno” con el cual tramposamente dicen representar la sociedad civil.

La lucha y defensa por la presentación con vida y libertad de nuestros compañeros es una demanda y un derecho inalienable de nosotros como luchadores sociales, pero a su vez es una lucha que se revela por sí misma en la protesta contra la guerra sucia y los crímenes de lesa humanidad que viene cometiendo el Estado contra toda expresión de organización y protesta popular.

La lucha por la presentación de los desaparecidos por motivos políticos y la liberación de todos los presos políticos del país, son banderas de lucha que deben de

ser enarboladas por todos quienes decimos luchar contra el régimen, no asumirlo es un acto de complicidad con el Estado mexicano y sectarismo político que sólo beneficia a los autores de éstos crímenes.

Insistimos, que la complicidad del gobierno pactada entre Calderón y Ulises es tan grande que buscan por todos los medios encubrirse mutuamente del delito de las detenciones-desapariciones forzadas por motivos políticos, a pesar de todas las evidencias sobre la detención desaparición de nuestros compañeros buscan darle una salida de bajo perfil y dejar intacta la estructura paramilitar autora material de este crimen como también a quienes la financiaron y dieron la orden, creando para tal efecto chivos expiatorios o “sacrificando” a funcionarios de menor importancia.

Estas prácticas de crímenes de lesa humanidad, de represión, persecución y asesinato de luchadores sociales que se cometen en el país es en esencia la garantía y certificación suficiente para que el gobierno Estadounidense apruebe y libere recursos económicos para su política injerensista que toma forma en la iniciativa Mérida.

La exigencia de la promulgación de una amnistía general que libere a todos los presos políticos y de consciencia en el país, la exigencia de la presentación con vida de todos los detenidos-desaparecidos por motivos políticos son parte en este momento del programa mínimo de la revolución, promoverlas desde nuestra trinchera de lucha y nuestros métodos nunca ha significado el abandono de la lucha por la transformación revolucionaria de la sociedad. La revolución socialista en nuestro país sigue siendo una necesidad histórica independientemente de las vicisitudes que enfrentemos en este proceso de lucha.

Compañeros Edmundo y Gabriel Alberto en las condiciones en las que se encuentren y en manos de quien estén, estamos plenamente convencidos que seguirán teniendo en alto esa actitud consecuente que para nosotros es un ejemplo de congruencia revolucionaria, ¡Camaradas! Con su digna actitud ustedes ya ganaron esta batalla a las bestias represivas que se han ensañado en sus cuerpos, de nuestra parte seguiremos haciendo todo lo necesario para encontrarlos con vida en un acto de solidaridad humana y congruencia revolucionaria donde no cabe la claudicación.

pdpr-epr 



EL ¡YA BASTA! DE LA ULTRADERECHA

¡Ya basta! Fue la consigna de lucha de las masas campesinas en los años 70's contra la violencia caciquil y la represión gubernamental, grito de indignación y el llamado a la lucha para tomar las tierras por la vía de los hechos en amplias regiones geográficas del país.

¡Ya basta! Fue el grito de combate del EZLN el 1º de enero de 1994 contra el régimen neoliberal encabezado en ese entonces por el gobierno de Carlos Salinas de Gortari; consigna retomada por el movimiento de masas para expresar el hastío contra la explotación y opresión capitalista.

La memoria histórica indicaba que el ¡Ya basta! Era la consigna de los oprimidos, de los explotados para exigir justicia y reclamar sus derechos conculcados, sin embargo, la ultraderecha burdamente pretende arrebatarse dicha consigna.

El 12 de mayo el ilegítimo de Calderón en el marco del supuesto combate a la delincuencia organizada lanzó su propio ¡Ya basta! Para algunos puede ser una peccata minuta, no obstante, en las actuales condiciones que vive el país es importante dilucidar su contenido:

1. Hay quienes consideran que puede ser un simple exabrupto de Calderón que refleja desesperación por los fracasos en su guerra contra el crimen organizado, en su versión del narcotráfico. Pero de hecho refleja la esencia de sus conceptos como hombre de la ultraderecha y más que exabrupto es la expresión del autoritarismo de Estado.
2. Expresión de autoritarismo en tanto pretende imponer la censura en los medios de comunicación y exige arbitrariamente la autocensura en los comunicadores, todo bajo el infantil argumento del combate a la delincuencia.
3. Autoritarismo porque se asume como dictador, al no respetar la división de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, pretendiendo subordinar los dos últimos al primero, es decir, a sus caprichos personales.
4. Bajo su lógica de los conceptos de la ultraderecha todos los mexicanos somos cómplices si no nos convertimos en unos vulgares soplones, concepción maniqueísta que sólo ve una lucha entre el bien y el mal,

asumiendo la concepción bushiana, si no están conmigo son mis enemigos.

Los 6 minutos y 58 segundos durante los cuales el Sr. Calderón golpeó con frecuencia el atril al responder a una pregunta de los reporteros, refleja la verdadera personalidad del ilegítimo, el hombre autoritario, el energúmeno de ultraderecha que exige se le rinda culto a pesar de sus fracasos que a estas alturas son inocultables.

Los manotazos al aire, los golpes en el atril, ya fuera con la palma de la mano o clavando el dedo índice en él no hacen más que confirmar que todos los de la ultraderecha son por naturaleza violentos, de ahí su afición por las medidas policíaco-militares.

El ¡Ya basta! Desde la ultraderecha es el dedo flamígero que condena a priori, el que exige se asuma una actitud dócil ante los gobernantes. Es la vulgarización de una consigna de lucha, del grito de combate revolucionario.

Una vez más la ultraderecha intenta arrebatarse a la izquierda en general una consigna de lucha, desvirtuando completamente su esencia política para que en boca de los hombres del poder simplemente sea una palabra hueca, en todo caso una expresión "de moda" con fines propagandísticos mediáticos.

En la lucha contra la ultraderecha y sus medidas policíaco-militares es importante conservar y retroalimentar la memoria histórica en las masas oprimidas y en los luchadores sociales, pero aún más importante es observar siempre el origen de nuestros conceptos, ya que éstos determinan nuestra actitud valorativa ante cualquier acontecimiento de la sociedad en la que vivimos.

Mientras que para la ultraderecha, el ¡Ya basta! No es más que una expresión autoritaria dicha con miradas encolerizadas y el dedo flamígero acusador. Para los luchadores sociales, para los hombres de concepciones progresistas, para quienes nos asumimos como revolucionarios es el grito de combate contra la explotación asalariada, contra el régimen neoliberal.

Entre las masas oprimidas, entre los desposeídos, entre los luchadores sociales y los revolucionarios ¡Ya basta! Tiene sentido de lucha; entre las filas de la ultraderecha sólo es una expresión más de autoritarismo.

pdpr-epr



¿DE QUE IZQUIERDA HABLAMOS?

Mucho se ha dicho que la izquierda está en crisis en clara alusión a las contradicciones internas por las que atraviesa el PRD. Sin embargo, es un error hablar de manera absoluta al englobar a toda la izquierda dentro del PRD o incluso ponerlo como la única expresión de ella.

Hablar del PRD es clara referencia de la izquierda institucionalizada, la que participa y promueve como principal forma de lucha la electoral, dentro de los marcos institucionalizados, lo cual no significa que represente a toda la izquierda, ni que sea la única forma de lucha para la transformación de la sociedad, en concreto de nuestro país.

Las contradicciones internas por las que atraviesa no son nuevas, vienen desde la misma formación como partido electoral, los medios de comunicación son quienes se han encargado de magnificarlas y de ponerlas al orden del día de manera catastrófica. Obviamente que esta campaña mediática sólo beneficia a la ultraderecha y los corifeos tanto de ella como del régimen al irse configurando una campaña psicológica de desprestigio, sobre todo a quienes asumen posiciones progresistas dentro de este partido.

Sólo a quienes no están inmersos dentro de un trabajo político, dentro de la construcción política en el seno del pueblo les asusta y se escandalizan por las contradicciones internas dentro de la izquierda o de quienes se asumen como izquierda. Para quienes han participado o desempeñan tareas de construcción política en las masas está bien clarificado que en un organismo político siempre hay contradicciones, éstas y la lucha por resolverlas es una manifestación de que se está vivo políticamente.

Desde nuestra perspectiva las contradicciones que vive hoy el PRD son producto de ser un organismo heterogéneo políticamente, las cuales no reflejan sólo la lucha por la hegemonía de la estructura partidista, va implícito el control de los medios y recursos que significa ser un partido que vive del erario público.

La lucha interna entre varias posiciones agrupados en dos vertientes refleja claramente el choque de dos concepciones políticas con diferente método de lucha, expresadas en la posición progresista con una actitud nacionalista y quienes desde la vulgaridad de ser la “izquierda moderna” asumen posiciones colaboracionistas con el régimen y sus instituciones.

Y si decimos que el actual problema por el que atraviesa tiene que ver con un problema de origen nos referimos a la concepción general que se tiene de la lucha y los métodos para desarrollar el trabajo. Dentro de éstos podemos enumerar entre otros el alejamiento de las necesidades de las masas trabajadoras y la lucha por las reivindicaciones inmediatas; la lucha entre “tribus”, o más bien dicho agrupaciones políticas internas que eternamente están en una defensa de feudos y parcelas políticas anteponiendo estos intereses al general; y el pragmatismo, rigiendo una práctica por este sendero que ha vulgarizado la actividad política lo que ha significado grandes errores al arropar sujetos con una ideología que reproduce los usos y costumbres del sistema, con consecuencias políticas muy grandes como acaba de suceder con Francisco Javier Santos Arreola con raíces panistas que en acto público llamó a Calderón “Presidente de todos los mexicanos”.

Las contradicciones internas en un organismo político no es un mal insuperable, o un hecho catastrófico, por un lado es síntoma de tener vida política y por el otro, de la manera como se resuelvan contribuirá para el fortalecimiento y desarrollo o para un resquebrajamiento y la muerte como organización política. En todos los partidos y organizaciones políticas existen contradicciones, que éstas sean públicas es otra cosa.

En las condiciones que vive el país y la actual coyuntura de la lucha contra la privatización de PEMEX las contradicciones que vive el PRD fueron utilizadas y convertidas por los medios de comunicación y los partidos del PAN-PRI como una cortina de humo para tapar las corruptelas de Mouriño y atacar mediáticamente a AMLO y el movimiento de resistencia que encabeza,



presentando a éste como al gran autoritario dentro y fuera de su partido, campaña que hicieron eco quienes han tenido una actitud de colaboracionismo con el ilegítimo.

Mouriño ha sido blindado y exonerado de los cargos de corrupción, y mucho sirvió la campaña en los medios de las contradicciones del PRD para definir su dirigencia. Contradicciones que no han sido zanjadas porque son muchos los intereses de grupo los que van de por medio.

En cuanto a las expresiones o posiciones políticas sobre el ser una “izquierda moderna” por lo que dicen, pero sobre todo por los hechos, por su práctica cotidiana dichas concepciones reflejan el abandono total de los principios que históricamente ha enarbolado la izquierda para abanderar políticamente un entreguismo y colaboracionismo con quienes detentan el poder, en política a esto se le conoce como oportunismo.

El hecho de que ya se rebasaron los 2 meses de la elección para elegir presidente nacional y secretario general del PRD y que a estas alturas no estén claros los resultados, que no se haya cerrado dicho proceso con una conclusión, la que fuese, refleja la incapacidad política como organismo para resolver problemas y diferencias internas sobre la base de los estatutos y lineamiento político.

Cuando no hay homogeneidad política e ideológica las contradicciones se vuelven recurrentes e insalvables. En este caso, irregularidades que reflejan las contradicciones producto del origen de clase. Por eso es muy importante siempre observar el origen de nuestras concepciones para poder comprender a qué intereses expresan y defienden desde el punto de vista de la lucha de clases.

Sin duda que la lucha electoral y la lucha revolucionaria son diferentes, lo que es obvio no se discute, pero en las actuales condiciones que vive el país, del desarrollo de la lucha de clases, y las necesidades políticas que reclama la presente etapa de lucha de cómo se resuelvan las contradicciones en este bloque de la izquierda, aunque sea electoral, sin duda que repercutirán en el conjunto de la lucha contra el régimen.

Desde nuestra posición y trinchera de lucha reivindicamos la necesidad de combinar todas las formas de lucha, sin embargo, debemos decir que no estamos de acuerdo con quienes asumen compromisos orgánicos con el régimen, estas posiciones colaboracionistas y entreguistas constituyen un freno para el desarrollo de la lucha de clases y se convierten en grandes mediatizadores y cómplices en la represión contra nuestro pueblo.

En lo concreto, sólo al régimen neoliberal y al gobierno ilegítimo de Calderón conviene una “izquierda moderna” para imponer con facilidad las reformas neoliberales que allanen el camino para la imposición y legalización de un Estado policíaco-militar.

Internamente sólo al PRD le compete resolver sus contradicciones, pero no podemos dejar de señalar de cómo lo hagan está en juego su futuro, ya sea siendo parte de la resistencia organizada contra el régimen o asumiendo un papel de total entreguismo. O se fortalece una posición progresista o se imponen a quienes les asusta que el pueblo rompa con el actual estado de derecho, a éstos no sólo les asusta, sino que les causa pavor la posibilidad de un estallido social en donde los objetivos de la izquierda institucionalizada y la izquierda revolucionaria son marcadamente diferentes.

En el campo de la izquierda revolucionaria también han existido las contradicciones, en nuestro caso tenemos que decir que las resolvimos políticamente, significando para nuestro partido fortalecimiento y desarrollo, a pesar del proceso doloroso que significó. Sin embargo, quien o quienes nos asumamos como revolucionarios el tiempo, la práctica y el resultado de ésta serán el mejor juez, mientras tanto todos tenemos la misma posibilidad de desarrollar una praxis y demostrar en ella el carácter revolucionario tanto de nuestras concepciones y práctica cotidiana.

pdpr-epr 



ENTRE EL DEBATE, LA PRIVATIZACION Y LA RESISTENCIA POPULAR, UNA VISION DESDE EL PDPR-EPR

El debate en torno a la pretendida “reforma energética” que busca esencialmente la privatización de PEMEX, es resultado de la presión popular que se ha expresado de diferentes maneras tanto en la vía pública, en los recintos universitarios y parlamentarios, en innumerables publicaciones en medios impresos e incluso de la protesta de ciudadanos organizados y no organizados, pero todos motivados por la defensa de la soberanía nacional.

Por más discursos, cínicas argucias legales, violencia verbal, demagogia, tecnicismos posmodernistas y rasgaduras de las vestiduras de quienes hoy se ostentan hipócritamente como los constructores de la modernidad mexicana, su verdadera pretensión con la iniciativa de reforma propuesta por Calderón no es otra cosa más que la imposición de la privatización de PEMEX, ignorando y minimizando el descontento popular que genere esta medida neoliberal que atenta contra la ley suprema: NUESTRA CONSTITUCION.

Felipe Calderón está pagando facturas a quienes facilitaron el fraude electoral y su imposición en el Ejecutivo, pretende entregar en bandeja de plata a la oligarquía y las trasnacionales el oro negro de nuestro país, en este contexto el PAN busca imponer a toda costa con debate o sin debate esta antipopular iniciativa calderonista.

El PRI, desde una “oposición oportunamente inteligente”, intenta sacar la mayor tajada posible para un reposicionamiento político con miras a recuperar la presidencia de la República y en lo inmediato seguir teniendo la hegemonía compartida con el PAN del Poder legislativo en defensa de los intereses oligárquicos.

La alianza entre el PRI y el PAN para concretar la privatización de PEMEX esta fincada sobre la complicidad en el fraude electoral, en el solapamiento mutuo de la corrupción, cubiertos con el mismo manto de la impunidad

gubernamental por que ambos tienen en su haber la responsabilidad de haber perpetrado crímenes de lesa humanidad contra luchadores sociales, cuando han estado como administradores del Estado mexicano.

El PRD, dada su crisis interna, sólo algunos en una actitud consecuente seguirán oponiéndose junto con diputados de otros partidos que conforman la oposición legislativa a la privatización de PEMEX; mientras otros en contraparte desde la falsa idea de una “izquierda moderna” comparten las concepciones proimperialistas de la ultraderecha.

Más que debate, lo que hemos visto hasta el momento son las aberraciones e ignorancia conceptual y jurídica de la ultraderecha, con arrogancia y prepotencia se asume una actitud de oídos sordos a la argumentación jurídica e histórica del texto constitucional, porque para estos hombres del poder y la derecha lo más importante de su actuación política es garantizar el negocio a perpetuidad de los clanes familiares que concentran la mayor parte de la riqueza nacional, aún a pesar de entregar los recursos estratégicos del país.

El PAN, el PRI, junto con los partidos bonsái aliados de la ultraderecha, pretenden avasallar al Legislativo en santa cruzada bendecidos por la cúpula eclesiástica reaccionaria para imponer una vez más su política neoliberal y antipopular en beneficio de la oligarquía nacional y el capital trasnacional que toma forma material en las empresas depredadoras como: Sheel, Exxon, Repsol, Helliburton...

¡Mentira! ni modernidad ni progreso porque históricamente PEMEX ha sido caja grande para el PRI, el PAN, y la cúpula sindical corrupta, para el enriquecimiento ilícito de funcionarios corruptos, presidentes vende patrias, políticos nefastos y familias parásitas que han mamado por años a manos llenas la riqueza que genera PEMEX que



nada tiene que ver con quienes ordeñan los ductos con mangueritas a los cuales presentan en los medios de comunicación como los criminales responsables de la inestabilidad como empresa Paraestatal.

¡Cierto es! que los verdaderos responsables del saqueo financiero de PEMEX son los grupos y familias vinculadas al poder desde hace varias generaciones como los Mouriño, los Hildebrando, los Fox-Bribisca entre otras “honorables familias” que han hecho del patrimonio de los mexicanos un lucrativo e ilícito negocio familiar.

¡Falso es! que PEMEX no tenga la capacidad financiera y tecnológica para enfrentar los retos que demandan los tiempos actuales; como también lo es, la peregrina idea de que en el país no existe la capacidad intelectual para desarrollar la tecnología necesaria para la exploración, explotación, refinación y la producción de sus derivados, eso es un insulto a la inteligencia de los mexicanos.

La verdad es que éstos panistas retrógradas y éstos priístas apátridas intentan llevar al país a una regresión histórica hundiéndolo en el subdesarrollo y la dependencia absoluta con respecto al extranjero, que sólo sea capaz de entregar materia prima y mano de obra barata.

Quienes van a hacer el negocio redondo del siglo son las trasnacionales las que usufructuarán toda riqueza que se genere a partir de la explotación directa del petróleo, dándole a sus socios mexicanos, integrantes de la oligarquía y de familias advenedizas mexicanas sólo una ínfima cantidad de la cuota de plusvalía que significará en pago de la complicidad por el saqueo de la nación.

Hipócritas y demagógicos son los discursos de Calderón, ya ni la burla perdonan éstos fanáticos de la privatización de los recursos nacionales, porque es una gran mentira afirmar esquizofrénicamente que con el solo hecho de privatizar PEMEX todos los jóvenes de México van a concluir sus estudios universitarios. ¡Qué

insulto! Porque en la sierra de Huayacocotla, Veracruz, así como en el resto de la Huasteca, la mayoría de los niños no llega a terminar siquiera la educación primaria. Esta broma de mal gusto nos recuerda al mitómano de Fox con su enciclomedia que era instalada en escuelas donde ni luz eléctrica había.

Pero una pregunta obligada asalta a la razón: de consumarse el avasallamiento del Legislativo por el PRIAN y sus cómplices imponiendo la privatización de PEMEX ¿Qué estamos llamados a hacer todos los que consecuentemente hoy luchamos contra la privatización de PEMEX y por la defensa de la soberanía nacional? Nosotros ya hemos expresado nuestra voluntad de combatir por los intereses populares a pesar de que la espada de Damocles no deje de blandirse sobre nuestras cabezas.

En reiteradas ocasiones hemos planteado la necesidad de la combinación de todas las formas de lucha para enfrentar las pretensiones de la ultraderecha, táctica que en estos momentos se concretiza en la conformación de una coordinación nacional de los diferentes sectores y actores que se oponen a las medidas neoliberales, es decir, a todos los que rechazamos las reformas calderonistas, que conduzcan a organizar un frente multisectorial para impulsar la resistencia en defensa de la soberanía nacional y popular.

Y a nadie debe sorprender que el pueblo se rebele de manera combativa contra el régimen, y mucho menos se deben espantar los luchadores sociales si la inconformidad popular desemboca en un estallido social en función de una transformación profunda del país, ¿Qué no son estos los objetivos históricos de nuestro pueblo?

pdpr-epr 



LA CRUZADA DE CALDERON

Desde el arribo a la presidencia del espurio de Calderón, el tema de la violencia y el supuesto combate al crimen organizado ha sido el tema recurrente en los medios masivos de comunicación, es decir, ha sido la nota de cada día. Reiteradamente y en diferentes momentos nuestro Partido y Ejército ha expresado que dicho combate al crimen organizado en su modalidad de narcotráfico fue en primer instancia una maniobra política de la ultraderecha para legitimar por la vía de los hechos a Calderón.

En segundo lugar que formaba parte de un conjunto de medidas fascistas encaminadas a instaurar la dictadura de la ultraderecha, es decir, implantar un Estado policiaco-militar en nuestro país, dentro de este contexto también se señaló que los operativos militares a parte de pretender la legitimación del espurio perseguían de fondo una estrategia contrainsurgente cuyo objetivo era y ha sido ubicar y aniquilar a las fuerzas revolucionarias de nuestro país.

En efecto ha sido un tema recurrente en los medios de comunicación, y desde luego también lo ha sido en la opinión de los mexicanos, dado que constantemente viene agrediendo al pueblo por ser éste víctima directa de la cruzada calderonista, vale entonces la pena seguir insistiendo en qué consisten dichos operativos militares, pero sobre todo hacer un pequeño balance de lo acontecido a la fecha para darnos cuenta si como partido y ejército teníamos o no razón.

Hoy a casi dos años de haber iniciado su cruzada nacional el de las manos limpias, los resultados por donde quiera que se le vea han sido catastróficos, en principio porque lo que pretendía Calderón simplemente no lo ha conseguido, y en su desesperación por hacerse de su legitimidad lo único que ha cosechado el hombre de mano dura, es mayor desprecio del pueblo a su gobierno por demás ilegítimo y un montón de muertos producto de las pugnas entre los diferentes grupos del poder vinculados al crimen organizado, promovido desde el Estado.

El costo para el pueblo ha sido caro, pues los soldaditos de Calderón vestidos ya sea de verde o de gris salieron a las calles a sembrar el terror de Estado, es así que más tardaron en salir a las calles que en estar violando los derechos humanos y cometer todo tipo de tropelías y crímenes abominables, llegando al grado de asesinar a mansalva a quienes nada tienen que ver con el supuesto crimen organizado que dicen combatir.

En cuanto a la violencia que supuestamente iban a erradicar simplemente no ha sido posible, y peor aún

lejos de disminuir se ha incrementado debido a que no se salió a las calles a combatir las raíces socioeconómicas que la generan, insistimos se salió a sembrar el terror de Estado en el seno del pueblo. Del crimen organizado hay que decir que en efecto existen y es un cáncer social, fenómeno ligado al poder político.

Por más “golpes estratégicos” que se ha apuntado Calderón en su favor, y por más esfuerzos mediáticos que hacen por tratar de convencer a la opinión pública de los triunfos y logros de la cruzada contra el crimen organizado, “que se le va ganando, que ya se le anotaron varios goles, bla, bla, bla...” la realidad es que a estas alturas es inocultable toda la serie de atrocidades que viene cometiendo el gobierno de Calderón. La verdad está conociéndose al interior de nuestro propio pueblo, pero también ya ha trascendido más allá de nuestras fronteras, del fracaso de la piedra angular mediática de éste gobierno: el combate a la delincuencia organizada.

Los peores crímenes que se han cometido en lo que lleva en el poder Calderón están las desapariciones forzadas por motivos políticos como política de Estado para acallar el descontento social. Vale la pena recordar que cuando se señaló que los operativos militares tenían un carácter contrainsurgente pocos la creyeron y hubo quienes se atrevieron a aseverar que era un invento nuestro para justificar nuestra existencia, hoy hay que decir que se está reconociendo que es verdad que existen desapariciones forzadas por motivos políticos y que los responsables de éste crimen de lesa humanidad es el gobierno federal, es decir, el gobierno de Calderón.

A fuerza de la denuncia se está aceptando una realidad que se señaló anticipadamente y que hoy es ampliamente conocida por la sociedad, entonces ¿Cuál es lo novedoso?, lo novedoso del asunto es que la ultraderecha avanza a pasos agigantados en la aplicación de su proyecto, es decir, en la implantación del neofascismo en México, pretendiendo dentro del sexenio calderonista sentar bases firmes para que su proyecto continúe independientemente de quien esté en la presidencia, a eso obedecen el conjunto de reformas neoliberales que viene impulsando Felipe Calderón.

A ello obedece la urgencia de Calderón de que se apruebe ¡ya! la reforma energética que pretende privatizar PEMEX, y dentro de este contexto es que se da el ¡ya basta! Prepotente emitido por Calderón que además de reflejar autoritarismo pretende coaccionar a



los medios de comunicación para que se autocensuren y se transformen de comunicadores sociales a simples voceros del “presidente” en su santa cruzada contra el crimen organizado.

Hay que señalar también que la oligarquía a través del duopolio Televisa y Tvazteca se han sumado al empuje de la ultraderecha en su intento por imponer en nuestro país una ley mordaza como sucede en nuestro

vecino país del norte, es decir, la autocensura bajo el supuesto de que con ello se está del lado de los buenos.

Bajo esta concepción maniqueísta es que se pretende con el terrorismo de Estado implantar el fascismo en nuestro país al más puro estilo de Bush con la diferencia de que la supuesta guerra que libra Calderón es al interior de nuestro propio país.

pdpr-epr 

MARAS Y ZETAS, MITOS GROTESCOS

No sería la primera vez, ni la última, que una administración del Estado mexicano recurra a la manipulación de fenómenos sociopolíticos concebidos y engendrados por las propias contradicciones del régimen que sustentan dentro del sistema capitalista, como son desempleo, pobreza, subempleo, miseria, migración, hambre, descomposición social, por citar los principales.

Manipula utilizando su aparato ideológico en complicidad de la mayoría de los medios masivos de comunicación para imponer por la *fuerza de la cobertura* que tienen los medios -principalmente electrónicos- sobre los distintos extractos de la sociedad imponiendo su verdad absoluta, que se concretiza en disminuir o magnificar un fenómeno sociopolítico o una situación dada.

El minimizar o magnificar con dolo, es el camino previo a la justificación de la implementación de políticas, programas y medidas en el ámbito económico, político y social, que siempre son equivocadas e injustas para la mayoría de los trabajadores del campo y la ciudad. Contrario a la demagogia que recubre a dichos programas y medidas, es el contenido y los objetivos reales, que únicamente buscan a toda costa proteger y continuar engrandeciendo anticonstitucionalmente los intereses de la clase en el poder.

Hablamos de recreaciones gubernamentales que van desde la más “sutil” mentira hasta engendrar de manera perversa *grotescos mitos*, dentro del contexto de deterioradas y polarizadas relaciones de producción que se encuentran aparejadas con el encono y la creciente descomposición social que prevalece en toda la geografía nacional.

Sí efectivamente, nos estamos refiriendo a personajes o grupos sobredimensionados (maras o zetas) a más no poder por el Estado mexicano, como parte de una estrategia del aparato de inteligencia con dos objetivos fundamentales UNO: evadir la responsabilidad directa del gobierno con respecto al

presunto daño social que cause el personaje o el grupo y DOS: justificar su brutal respuesta policiaco-militar represiva ante los ojos del país y el mundo.

Una vez vendida la idea del crecimiento incontrolable de la delincuencia organizada y permeado lo suficiente el terreno de la opinión pública, el Estado le declara supuestamente la guerra al crimen organizado por medio de una campaña policiaco-militar bajo los preceptos de seguridad del gobierno estadounidense violando flagrantemente los más elementales derechos humanos, las garantías y derechos constitucionales. Campañas de operación fascista, por la implantación de estado de excepción y carácter contrainsurgente por el control y sometimiento que se pretende hacer de la población.

La publicitada lucha contra la delincuencia representó la nueva campaña de Felipe Calderón, después del fraude y su imposición en busca de legitimidad ante un amplio movimiento de masas que lo rechaza a una sola voz y el repudio no organizado con que se topaba en los diferentes eventos y regiones del país. Campaña policiaco-militar que siguió la línea de criminalizar la protesta social y estigmatiza como terrorista a los luchadores sociales y revolucionarios.

La delincuencia organizada en sus diferentes “giros” no es tema nuevo en México, se ha ido desarrollando al mismo compás que la burguesía en el poder y la mayoría de los políticos de oficio, formando un entramado social constituido a base de convenios económicos pactados como acuerdos políticos sellados con cuantiosas sumas de dinero y bienes que se traducen en territorio para operar, las diversas formas de protección por las instituciones y cuerpos encargados de la procuración de la justicia, libre acceso a blanquear el dinero en los rubros financieros, bienes inmuebles, comerciales y la producción.

Aquí es, en y desde el Estado, donde se encuentra el poderío real y lo infalible del crimen organizado, y no como no los presenta decomisando grandes cantidades de armamento, mercancía ilegal, drogas, deteniendo a



hombres “claves” de un grupo u otro, desmantelando grandes “bandas” delictivas, al final la realidad acaba por imponerse y nos trae a cuenta que estas personas al igual que la mercadería o las armas decomisadas son desechables para los auténticos jefes de los cárteles que están ligados a altos mandos del ejército federal, las cúpulas de oligarcas y políticos de primer nivel.

Solo así se puede comprender la presencia que tiene la delincuencia organizada en todo el territorio nacional y en los diferentes ámbitos de la sociedad mexicana, no se puede ocultar que hoy por hoy son entes activos en la economía y política que su presencia no solo es de inversión y participación secundaria sino que juega roles de carácter determinante en estas áreas en las distintas regiones del país, sustituyendo a los otrora cacicazgos políticos que explotaban, despojaban y oprimían políticamente de manera indiscriminadamente a amplios sectores de la población.

La asociación delincuencia-Estado, desde hace tiempo rebasó la “circunstancia” tácita para pasar a un acuerdo de tipo empresarial financiero, donde los grupos de poder de ambos bandos se disputan palmo a palmo territorio, espacios de poder político, plazas de comercialización y operaciones financieras de cuello blanco donde se lava el dinero mal habido.

Lucha por poder y dinero que por lo tanto se encuentra dentro de los marcos de una pugna interburguesa, donde la cuota de sangre, el luto de las familias, la privación de la libertad la ponen gentes que son desechables y carne de cañón, provenientes de sectores marginados de todo progreso y bienestar social; poblaciones enteras pauperizadas y desoladas por causa del desempleo, pobreza, miseria y migración forzada.

El carácter violento de esta disputa fue por el rompimiento de acuerdos de la parte gubernamental, “*se quisieron pasar de listos*” y pensaron repetir la reta sexenal aliarse con un grupo de poder y combatir al resto, pero la urgencia de ganar legitimidad de parte de Calderón más allá de los medios, los llevó implementar diferentes tácticas: convencer con la tradicional demagogia, benévolo programas asistenciales o por el terror de Estado, optando por esta última cuyos resultados han sido un reverendo fracaso porque que su “enemigo” continúa vivo y operando mientras el pueblo victimizado, agraviado y cayendo bajo balas del ejército federal y policías, cuya explicación es que se convive con el enemigo.

En ese mismo sentido el acuerdo roto no es una transacción cualquiera, rompieron el entramado social

que se había tejido en las distintas esferas de poder del Estado mexicano y los diferentes niveles de mando del ejército federal y policías. El dinero pactado y pagado no fueron \$10,000.00 o una camioneta”, no está en disputa un mini súper, regiduría o presidencia municipal son co-inversiones de las cuales se benefician ambas partes en muchas regiones del país como a nivel nacional, que en los hechos funciona como oxígeno puro y palanca para el desarrollo de la economía.

Entonces para poner los telones necesarios que oculten esta realidad que es comentada en plazas públicas y en los más diversos espacios de convivencia social, tuvieron que recrear el mito de los *zetas*, una vez desechado los tan “temidos” maras, para protegerse como Estado y justificar su injusto proceder, poner al aparato policiaco-militar por encima de todo, en un presumible combate a un mal prohijado por ellos mismos, la delincuencia organizada.

Su ardid ya se les salió de control por el abuso de la violencia institucional rompieron sus ilegales acuerdos que causó irritación en mandos medios de sus pares, dicha ruptura originó que en el país aflorara esta forma de hacer política burguesa y disputarse el poder por medio de la *política-delincuencial-organizada*, que por décadas se mantuvo soterrada y controlada por la cúpula gobernante y las cabezas de la delincuencia organizada.

A pesar de esto, continúan con simulación de un combate frontal contra el crimen organizado derrochando recursos económicos y materiales con despliegues anticonstitucionales policiacos-militares, pero solo persiguen y “atrapan” a los no asociados; en cuanto a las armas confiscadas, al igual que la ilegal mercancía, así como los elementos de las bandas detenidos son regalitos para que Medina Mora y Calderón para que se den baños de eficiencia en su fracaso irreversible en este supuesto combate y para seguir manteniendo lo insostenible que la delincuencia organizada y el Estado son dos entes antagónicos...¿Si como no?

Nuestro pueblo no debe creer estos inventos burdos de la administración de Felipe Calderón, deben ser repudiados por todos los medios por impulsar el terrorismo de Estado para resolver problemas que su origen son de carácter económico y graves consecuencias sociales, que de manera siniestra utiliza este supuesto combate al crimen organizado para continuar su lucha contrainsurgente contra las organizaciones populares y revolucionarias.

pdpr-epv 



CARTAS DE LA MILITANCIA

AL SEÑOR MARCOS RASCON, DE UN MILITANTE DEL PDPR-EPR

Le escribo motivado por la lectura del artículo que la Jornada reproduce en la página 19, de la edición 27 de mayo del año en curso.

Con el debido respeto y guardando las distancias quiero decirle que se equivoca al señalar que deberíamos el gobierno federal, el Ejército Popular Revolucionario (EPR) y la Comisión de Mediación asistir juntos a ver la película el *Violín*.

Lejos de lo que usted se imagina, dicha película ya le hemos visto y como tal el trama ahí desarrollado en nada tiene comparación con la realidad que vivimos los mexicanos, es una obra que como tal tiene sus méritos y es bien merecedora de los premios que se le otorgaron, sin embargo, hay que decir que denota desconocimiento de la dinámica y vida de una organización revolucionaria, su valor estriba en hacer la denuncia de la represión que ha prevalecido no sólo en el país sino en toda América Latina..

En cuanto que dice somos una guerrilla sin perspectiva programática, como militante revolucionario de este partido, le puedo asegurar con toda franqueza que está profundamente equivocado porque no somos lo que usted piensa o lo que en el fondo tal vez desea, como partido tenemos Programa máximo y mínimo, estrategia, táctica, metodología de construcción y un proyecto de nación por el cual hacemos nuestro mejor esfuerzo.

Respecto a la Comisión de mediación su opinión aparte de equivocada es ofensiva por el papel de ingenuidad que sugiere.

¿Será la desaparición forzada de los luchadores sociales, entre ellos nuestros compañeros, una cortina de humo, una ficción?, las desapariciones forzadas por motivos políticos constituyen un crimen de lesa humanidad y muy a pesar de los buenos deseos, esta práctica de Estado sigue siendo una realidad en nuestro país.

La militarización de TODO EL PAIS fue bajo el argumento del supuesto combate al crimen organizado, y desde nuestra trinchera de lucha hemos denunciado dicho fenómeno señalando que la esencia de esa militarización es ante todo contrainsurgente, porque a lo que se refiere al crimen organizado es un fenómeno impulsado por y para el Estado.

¿Le parece una cortina de humo la lucha librada contra la privatización de PEMEX fuera del marco legislativo y de otras expresiones organizativas? Tal parece que para usted todo es una cortina de humo ¿Desde su perspectiva para usted cuál es entonces la realidad que vive el país para que deje de ser una mera especulación teórica?

La lucha por la presentación de todos detenidos-desaparecidos, incluidos nuestros compañeros, es parte de la lucha contra la impunidad, es parte de la lucha que libran diferentes sectores de nuestro pueblo con sus respectivas formas y métodos de lucha contra este gobierno antipopular y represivo.

La exigencia de presentación con vida y en libertad de nuestros compañeros no es un acto mediático para utilizarlo como instrumento para posicionarnos políticamente, nuestra exigencia y los diferentes acciones en torno a ella es legítimo y lo ha señalado nuestra comandancia general seguiremos haciendo lo necesario desde nuestra trinchera de lucha para exigir su presentación con vida y en libertad, para exigir castigo a los autores materiales e intelectuales de este crimen de lesa humanidad.

Atentamente, Militante Matías



ENTREVISTA INTEGRAL CONCEDIDA AL PROCESO, SEMANARIO DE INFORMACION Y ANALISIS

1. ¿CUALES SON LAS ULTIMAS NOTICIAS QUE TIENEN DEL PARADERO O DE LA SITUACION DE SUS DOS COMPAÑEROS EDMUNDO REYES AMAYA Y GABRIEL ALBERTO CRUZ SANCHEZ? ¿CREEN QUE SIGUEN VIVOS O QUE ESTAN MUERTOS Y QUE POR ESO EL GOBIERNO NIEGA TENERLOS?

La detención desaparición forzada de nuestros camaradas Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez se da en el contexto de la represión contra nuestro pueblo que se opone al régimen, porque la represión en Sicarta, Atenco y en Oaxaca entre otros actos represivos constituyen una política de Estado empeñado en mantener una ofensiva contrainsurgente contra todo acto de protesta.

En el caso de la desaparición de nuestros compañeros como hemos señalado enfáticamente tienen responsabilidad Ulises Ruíz y Felipe Calderón y las declaraciones hipócritas de éstos, pero sobre todo de Ulises no hacen más que comprobar su participación en estos crímenes de lesa humanidad que se han cometido contra los luchadores sociales.

Tenemos la certeza de que nuestros compañeros están vivos y en manos de la parte más reaccionaria del ejército mexicano independientemente de que en su detención

hayan participado cuerpos policiacos-militares estatales o federales, porque a final de cuentas la parte más reaccionaria que controla la cúpula militar es quien está sosteniendo no solamente el accionar de los cuerpos policiacos y paramilitares, sino que está apuntalando a un gobierno ilegítimo. Ésta es la esencia antidemocrática que vive el país, la imposición de una dictadura del capital en su forma policiaco-militar.

La respuesta que da el gobierno de Ulises Ruíz y de Felipe Calderón tratando de negar su responsabilidad aparte de hipócritas son cínicas, típicas de la doble moral y actitud de la ultraderecha, pretendiendo diluir su responsabilidad y negar con ello la política de Estado de represión y genocidio que se concreta con el reimpulso y profundización de la guerra sucia contra los diferentes sectores organizados fuera del corporativismo o del sistema.

Negamos categóricamente las

versiones difundidas desde los diferentes aparatos de inteligencia militar y del CISEN que han deslizado la idea que la desaparición de nuestros compañeros fue producto de ajustes de cuentas entre revolucionarios. Eso es totalmente falso y calumnioso, típica maniobra



de los operativos psicológicos y de contrainformación, componente activo de la Guerra de Baja Intensidad (GBI), que pretende desacreditar nuestra lucha y el carácter revolucionario de ésta para justificar el asesinato de los más de treinta detenidos desaparecidos que el gobierno de Calderón niega y de cuyos crímenes de lesa humanidad es responsable.

A esta distancia de la detención y desaparición de nuestros compañeros la exigencia sigue siendo la misma: ¡Que el gobierno de Calderón los presente ya, en las condiciones que estén!, esa es responsabilidad directa de Calderón porque la responsabilidad en estos crímenes aborrecibles es tanto para quien los comete materialmente como aquel que protege a los autores materiales e intelectuales.

2. HAY VERSIONES DE QUE SU DETENCIÓN FUE PRODUCTO DE UNA INFILTRACIÓN EN LAS BASES DE SU GRUPO Y QUE LOS DETUVIERON EN UN HOTEL DE OAXACA CUANDO ESPERABAN CONTACTAR A GENTE DE OTRA SUPUESTA ORGANIZACIÓN GUERRILLERA ¿QUE TAN CIERTO ES ESTO?

En la primera versión por una cuestión de ética revolucionaria negamos categóricamente que así haya sido, ésta es una versión policíaca propalada con fines de descrédito buscando sembrar la duda y la desconfianza no solamente en nuestras bases, sino también en las diferentes organizaciones legales y clandestinas.

De ser cierta esta versión, el de estar infiltrados, las acciones de hostigamiento y autodefensa en Guanajuato, Querétaro, Chiapas, Oaxaca, Tlaxcala y Veracruz por la exigencia de la presentación de nuestros compañeros, no hubieran sido concretadas con el éxito con que fueron ejecutadas por las estructuras de nuestro partido y ejército.

Hay quienes desde la clandestinidad han hecho aseveraciones de una supuesta infiltración que condujo a la detención de nuestros compañeros a lo cual tenemos que decir que se equivocan rotundamente en sus análisis subjetivos porque

están hechos sobre premisas falsas, dolosas y fantasiosas.

Sin embargo, si se quiere saber detalles sobre la detención de nuestros compañeros le podemos adelantar que sí sabemos, producto de la labor de nuestras fuentes de información e investigación, quienes contribuyeron a la detención de nuestros compañeros, pero ese es otro capítulo de la historia que tendremos que dar a conocer en su momento. Esperamos su comprensión de la decisión de no develar por el momento más datos concretos en torno a la desaparición de nuestros compañeros.

Y esto tiene que ver también con respecto a la segunda versión.

3. ¿QUE OPINAN DE LAS RESPUESTAS DEL GOBIERNO Y DEL EJERCITO QUE SE DESLINDAN DE TENER A SUS DOS COMPAÑEROS?

Que no hacen más que confirmar su responsabilidad. Las declaraciones del gobierno de Ulises, de Calderón, de diferentes funcionarios de gobierno de Oaxaca y federales, de elementos de la marina y ejército, así como de los mandos de la AFI se basan sobre la máxima fascista de repetir una mentira mil veces para tratar de convertirla en verdad.

Las respuestas oficiales sobre la detención-desaparición de nuestros compañeros solo han sido falacias. La declaración oficial y oficiosa de que el gobierno federal está investigando el paradero de nuestros compañeros solo es una maniobra para ganar tiempo para borrar toda evidencia y eludir mayores responsabilidades, ¿A qué oficiales y de que rango protegen?, ¿Qué temores les inquietan al grado de que familiares de Felipe Calderón tienen protección del Estado mayor presidencial? La verdad tarde o temprano siempre la conoce el pueblo, hoy niegan, como lo hicieron los priístas en el pasado, la desaparición de luchadores sociales ¿Cuánto tiempo pasará para que se acepte esta realidad y se finque responsabilidad a los criminales de Estado?

4. ¿DE QUE MANERA ESTA OPERANDO AHORA EL GOBIERNO PARA TERMINAR CON LAS ORGANIZACIONES GUERRILLERAS COMO USTEDES Y OTRAS MAS QUE EXISTEN EN EL PAIS?



¿ES A TRAVES DE LAS INFILTRACIONES, DEL ESPIONAJE Y DETENCION DE LIDERES SOCIALES?

El combate desde el Estado mexicano contra toda expresión de organización y lucha de nuestro pueblo ya sea legal o clandestina, pacífica o armada, progresista o revolucionaria se da en torno a una estrategia y táctica contrainsurgente de lo que se conoce como Guerra de Baja Intensidad (GBI), la cual contempla una serie de formas y componentes activos entre ellos el espionaje, la infiltración y la “lucha contra el narcotráfico y la lucha antiterrorista”.

La política de criminalizar el descontento y la protesta social ha existido desde regímenes anteriores, hoy como ayer es parte de la actual campaña contrainsurgente desatada contra las organizaciones del pueblo con el único propósito de inhibir la voluntad de combatir de nuestro pueblo, que se ha hecho más manifiesta debido a la agudización de la política neoliberal.

El espionaje, los intentos de infiltración de organizaciones legales o clandestinas y la detención de luchadores sociales, efectivamente, constituyen parte de la táctica de guerra contrainsurgente que busca desesperadamente en estos momentos encontrar los hilos materiales que conduzcan a las diferentes direcciones del movimiento revolucionario a nivel general, pero en concreto a la dirección estratégica de nuestro partido.

Táctica que se ha aplicado desde los años sesenta la cual no han dejado de impulsar y desarrollar. Sin embargo, hay que señalar que en el terreno de la infiltración la promueven en sus dos vertientes la material y la ideológica, pero es ésta última la que más daño hace, impulsada con un lenguaje revolucionario.

Y efectivamente, uno de los esfuerzos del Estado mexicano a través de los diferentes organismos de inteligencia está empeñado en infiltrar materialmente al movimiento revolucionario retomando esa práctica de los años sesenta que le permitió dar golpes estratégicos contra el movimiento

revolucionario. No hay que olvidar que el trabajo de inteligencia tiene como propósito tener la información suficiente para dar los golpes militares contra las fuerzas vivas del movimiento insurgente en nuestro país.

Sobre este tema hemos profundizado en uno de los artículos de nuestro periódico *El insurgente* N° 104 al cual sugerimos remitirse.

Hay que señalar enfáticamente que la reedición de la guerra sucia constituye también parte activa de la Guerra de Baja Intensidad con la cual se pretende a través del terror de Estado no sólo destruir a las organizaciones revolucionarias como la nuestra, sino todo proyecto organizativo popular y eso va de la mano con el espionaje, la infiltración, el

asesinato por motivos políticos, el encarcelamiento y la desaparición forzada de los luchadores sociales. Estos esfuerzos del Estado están siendo inútiles debido a que no cuentan con el hecho de que el pueblo se está incorporando a la lucha revolucionaria asumiendo una ideología y un lineamiento



Imagen retomada de la revista CONTRALINEA



político militar, lo que blinda la estructura en la que participan, reduciendo la posibilidad de golpes estratégicos.

5. ¿QUE DIFERENCIAS VERIAN ENTRE LA GUERRA SUCIA DE LOS 70 Y LA QUE AHORA EXISTE?

En esencia es la misma porque a través de ella se cometen crímenes de lesa humanidad y persiguen el mismo objetivo.

La connotación contemporánea estriba en la utilización de la tecnología y la reeducación de un marco jurídico a modo de elevarla a política de Estado con el único propósito de legalizar los crímenes de lesa humanidad y el genocidio que se cierne sobre nuestro pueblo, además de la protección desde las instituciones sacrosantas del Estado y del gobierno calderonista, de los artífices de esta política genocida y de sus autores materiales.

Ayer con los gobiernos priístas se detuvo y desapareció a más de ochocientos mexicanos, desapariciones documentadas por los testimonios de los familiares que vivieron este terror de Estado.

Si los priístas fueron responsables materiales e intelectuales de estos crímenes del pasado, el gobierno de Fox los exoneró y el de Calderón los protege por la sencilla razón que ambos representan y defienden los intereses de la oligarquía mexicana.

Calderón por un lado es cómplice de esos crímenes en tanto protege a los autores materiales e intelectuales de los crímenes del pasado a la vez que es responsable material por las más de treinta desapariciones que se han dado en su gestión como jefe máximo de las fuerzas armadas de México. Responsabilidad confesa desde el momento en que públicamente asumía los costos de las acciones que iba a emprender su gobierno en la supuesta lucha contra el crimen organizado, pero que en corto tiempo se ha develado esencialmente como una lucha contrainsurgente.

6. ¿CUÁLES SON LOS ESTADOS O LAS REGIONES MÁS MILITARIZADAS CON INTENCIONES DE ACABAR LA GUERRILLA?

No existe una región en particular, la militarización de todo el país se ha dado con el falso argumento de la lucha contra el narcotráfico y la delincuencia organizada, reforzada con una campaña mediática que grotescamente pretenden presentar como el principal problema a resolver en el país, funcionando como cortina de humo para desviar la atención de la miseria que viven millones de mexicanos, la represión, la corrupción y la impunidad como los verdaderos y grandes problemas a resolver en el país.

La militarización del país obedece a un plan único de carácter contrainsurgente porque ante todo busca detectar la base social de cualquier esfuerzo revolucionario.

Esto ha traído como consecuencia la anulación de facto de las garantías, libertades y derechos constitucionales, volviéndose de esta manera la violación sistemática de los derechos humanos una política de Estado propia de las dictaduras fascistas, o de gobiernos genocidas como el de Uribe en Colombia.

7. ¿HAN DETECTADO CASAS DE SEGURIDAD DEL EJÉRCITO O DEL CISEN DONDE PODRÍAN TENER O HABER TENIDO A ALGUNOS DE SUS COMPAÑEROS GUERRILLEROS?

En efecto nuestro aparato de información e inteligencia tiene ubicadas infraestructura y estructura del aparato de inteligencia gubernamental, de las fuerzas represivas de donde desde hace varios años se desplazan para reprimir y espiar a los luchadores sociales, no dudamos que esas casas sean utilizadas como cárceles clandestinas en donde estén o hayan sido llevados temporalmente algunos de los desaparecidos.

Hoy, damos a conocer dicha parte de esta información para el conocimiento de nuestro pueblo, de los luchadores sociales y de los medios de comunicación que deseen profundizar sobre el accionar anticonstitucional de los cuerpos de inteligencia.

Una de las casas está en la calle Barranca del Muerto número 516 de color grisáceo, entre el número 520 y el 514 al lado de una compañía que se llama Servimed, en la colonia los Alpes, delegación Alvaro Obregón.



Enfrente hay dos calles pequeñas: Otoño y Estío, donde está la casa con el número 507 y 525 de la cual sale personal que mantiene comunicación con la casa antes mencionada. Esta otra casa está en la colonia Merced Gómez, en donde se reúnen policía militar, miembros del CISEN y PFP, todos de civil, quienes hacen los trabajos sucios de la maquinaria represiva gubernamental.

De estas casas, entre otras, salen “equipos” de cuatro individuos para posicionarse en áreas estratégicas de la ciudad para observar los movimientos de luchadores sociales y ciudadanos que a ellos les parecen sospechosos.

En la colonia Héroes de Padierna en la calle Concal hasta la cerrada donde ya no hay otra salida porque están las vías de ferrocarril, se reúnen para planificar lo que deben hacer con personas que tienen una bodega de distribución de cerveza que es atendida por una mujer de aproximadamente cuarenta años de edad.

En esa misma colonia, se reúnen en la calle Seye número 27, esquina con Xoccel en los billares que se llaman “Club de Billares Red” y que por cierto es un edificio, que puede también funcionar como una casa de seguridad.

También se reúnen en la Colonia El Mirador segunda sección, delegación Tlalpan, en la calle Volcán Kiska, Lote 8, Manzana 25, casi esquina con volcán Ontake, donde arriba del portón hay un águila de piedra. También lo hacen en la calle de prolongación de Dalia y Mirasol, en San Pedro Mártir, delegación Tlalpan. En una esquina donde está un restaurante llamado “Churros Capuchino”. Permanecen en la esquina de Mirasol, utilizando taxis volkswagen ecológicos o automóviles particulares de la marca Tsuru.

La otra casa está en la calle Pirineos número 8, de la colonia Banjidal, delegación Iztapalapa, casi esquina con la avenida Plutarco Elías Calles, cerca del eje 8 sur, donde está un Sanborns en la esquina del eje 8 sur y Plutarco Elías calles, lugar donde se reúnen para luego irse a Pirineos número 8. Tienen fachadas mercantiles.

Otro lugar de reunión es en la avenida Imán y Tlalpan, donde llegan aproximadamente 20

gentes para distribuirse en sus zonas de espionaje.

Todos estos individuos fueron dirigidos por Francisco Garduño Juárez de la Agencia Federal de Inteligencia (AFI).

Por lo regular, sus automóviles tenían en 1999, 2000 y 2001, las letras HRV, y entre sus actividades visitaban a viejos miembros de la DFS. Tememos que en algunas de estas casas o similares puedan tener a los diferentes detenidos-desaparecidos del país.

Quien conozca la información y de serle posible podría investigar para saber si siguen siendo casas de seguridad porque eso es anticonstitucional y extrajudicial y son grupos paramilitares que sirven tanto al narcotráfico como a la policía, siendo miembros de ésta. Todos estos individuos ocupaban niñas de 14 a 17 años como espías, a las cuales las inducían a inhalar cocaína, sobre todo atrás del hospital Los Angeles, donde está una pirámide.

Nosotros ubicamos aproximadamente a 25 de estos sujetos en sus direcciones, familias e identidades, pero en ningún momento hacemos una lucha que sea personal, sino es una lucha contra un régimen que se sirve de estos individuos desechables para él. De nuestra parte contamos e intentamos firmemente llevar una ética revolucionaria que nos impide cobrarnos personalmente los agravios.

8. USTEDES SABEN SI EL ESTADO MEXICANO (GOBIERNO, EJÉRCITO Y APARATOS DE VIGILANCIA Y POLICIALES) ESTÁN RECIBIENDO AYUDA FINANCIERA, TECNOLÓGICA O DE CAPACITACIÓN DE ESTADOS UNIDOS PARA COMBATIR A LA GUERRILLA? SI ES ASÍ, ¿QUÉ ELEMENTOS DE PRUEBA TENEMOS?

Siempre ha sido así desde los gobiernos priístas, y con los gobiernos panistas de ninguna manera podría ser la excepción, por el contrario con el arribo de la ultraderecha y en concreto de Calderón a los Pinos la dependencia con respecto al imperialismo norteamericano es absoluta.

¿Pruebas? Las hay, son públicas y del dominio público como el asesoramiento y la asistencia



militar norteamericana en la falsa lucha contra el narcotráfico. La iniciativa Mérida o Plan México, no hace más que legalizar y hacer pública dicha ayuda financiera, tecnológica y de capacitación para el desarrollo de la lucha contrainsurgente en nuestro país encubierta con la actual lucha antiterrorista que impulsa el gobierno militarista de Bush.

Pero seguramente para la inquietud planteada no es suficiente lo que ya es del dominio público, por lo cual anexamos una copia digitalizada de un manual de contrainsurgencia norteamericano en el cual se han basado entre otros para la capacitación de diferentes oficiales del ejército mexicano en activo y retirados para la lucha contrainsurgente.

Los contenidos ahí expuestos si se comparan con los actuales manuales de la lucha antiterrorista en esencia son lo mismo, quedando demostrado que la actual “lucha antiterrorista” no es más que una estrategia global de contrainsurgencia para apuntalar y sostener el capitalismo globalizado.

La operatividad táctica y operativa de las fuerzas represivas de la marina, el ejército, la AFI, la PFP, las policías ministerial, estatal e intermunicipal... están diseñadas desde estos manuales de contrainsurgencia, como el ejemplar original que tenemos en nuestras manos.

9. EN ALGUNAS OCASIONES SE HAN VISTO ALIANZAS OCASIONALES DE GRUPOS GUERRILLEROS. ¿EXISTEN CONDICIONES PARA QUE SE INTEGRE UNA ALIANZA NACIONAL GUERRILLERA?

La unidad de las fuerzas revolucionarias siempre la hemos considerado como una tarea estratégica a construir en el transcurso del proceso revolucionario, esa es y sigue siendo nuestra política de unidad.

En las actuales condiciones no sólo es vigente y necesaria. Sin embargo, ella solo se puede construir a partir de la acción revolucionaria y de los principios que la sustentan.

Independientemente de las condiciones que existen actualmente para una coordinación y unidad revolucionaria lo más importante no son

los buenos deseos, ni las buenas intenciones o la verbalización emotiva o coyuntural, sino el conjunto de principios en correspondencia con la práctica cotidiana lo que determinará el carácter revolucionario de cada organización y segundo los pasos concretos para la coordinación y posterior unidad revolucionaria.

Desde luego que estamos por la unidad revolucionaria y ésta la daremos con quienes sean revolucionarios en pensamiento y acción.

10. EN ÚLTIMAS FECHAS HA HABIDO VERSIONES DE QUE EL NARCO HA HECHO ALIANZAS CON ALGUNOS GRUPOS GUERRILLEROS O QUE LOS ESTÁ FINANCIANDO. ¿QUÉ OPINAN DE ESTO? ¿PODRÍA OCURRIR ESTE FENÓMENO COMO EN COLOMBIA?

Hablamos por nosotros y nadie más. El fenómeno del narcotráfico no es nuevo en nuestro país, como tal es promovido orgánicamente desde y para el Estado mexicano, a través de este fenómeno el Estado ha oxigenado al régimen, de esta manera los “golpes” espectaculares contra presuntos narcotraficantes vienen a funcionar como cuotas de pago de los diferentes grupos de poder político que recurren a estas prácticas para financiar sus actividades y aparentar éxitos en esta falsa lucha.

En México sostener que grupos guerrilleros tienen vínculos y están financiados por el narcotráfico es falso, dichas aseveraciones o insinuaciones por sesudos analistas o funcionarios de diferente nivel fortalecen la campaña mediática de desprestigio que el gobierno de Calderón y los cuerpos de inteligencia orquestan para deslegitimar la lucha revolucionaria.

La lucha revolucionaria en nuestro país no tienen nada que ver con el fenómeno del narcotráfico, es el Estado quien tiene vínculos con este fenómeno a través de los diferentes grupos de poder involucrados en estas actividades.

Van varios botones de muestra con los que se adornan la casaca de Felipe Calderón:

1. De todos los detenidos como presuntos narcotraficantes o integrantes de grupos



delictivos siempre salen a relucir que son o fueron integrantes de cuerpos policíacos o militares, teniendo nexos con los diferentes niveles de gobierno. De ahí que resulte baladí el argumento de Medina Mora de que no hay policías malos sino narcotraficantes infiltrados en la policía.

2. Es del dominio público en la Depresión del Balsas que desde la XXI zona militar con sede en Morelia Michoacán se otorgan los permisos para la siembra de estupefacientes, siendo supervisadas las áreas sembradas por oficiales de la región militar con sede en Irapuato Guanajuato. Los sembradíos que son destruidos obedecen a que no cubren la cuota económica establecida por dichos oficiales. Lo mismo sucede con la protección que da el ejército mexicano para la siembra de la amapola en el corredor de La Huacana, Michoacán hacia el estado de Guerrero. Al igual que con la jurisdicción de la XLII zona militar con sede en Apatzingan.
3. Las bandas dedicadas al tráfico de enervantes, emigrantes y trata de blancas en la región del sotavento Veracruz están vinculadas a la protección que les proporciona Miguel Angel Yunes Linares.
4. En el Estado de Guanajuato funcionarios y policías están involucrados en bandas delictivas que van desde el robo de vehículos hasta el narcomenudeo, Celaya y León son los ejemplos mas ilustrativos.
5. En el norte del país la historia se repite, policías y funcionarios de toda índole a cada rato quedan al descubierto como parte del fenómeno del narcotráfico y la corrupción.
6. Lo mismo sucede en Oaxaca, Puebla, Chiapas, Sonora, Chihuahua como en el resto del país, funcionarios de todos los niveles de gobierno están coludidos con este fenómeno.

Lo que sucede en Colombia compete a nuestros hermanos revolucionarios dar su opinión, de antemano para nosotros no son narcoguerrilleros. Lo que sí está sucediendo en México es la burda copia que hace Calderón de la política de Uribe en el impulso de los grupos

paramilitares para combatir la lucha popular y al movimiento revolucionario.

11. ¿CÓMO SOBREVIVE LA GUERRILLA MEXICANA, CÓMO SE SOSTIENEN? HAY VERSIONES DE QUE ESTÁN RECURRIENDO A LAS PRÁCTICAS DE LA DÉCADA DE LOS 70, ES DECIR, A ASALTOS BANCARIOS Y SECUESTROS DE EMPRESARIOS.

Como partido tenemos una política con respecto a los recursos para la revolución en la cual lo determinante, lo estratégico lo constituyen el ser humano, porque hombres y mujeres politizados e ideológicamente consolidados son los únicos capaz de desarrollar la iniciativa y creatividad para transformar y utilizar cualquier recurso a su alance en beneficio de la revolución.

Los recursos materiales son secundarios y están sujetos a las necesidades de nuestro propio desarrollo y esfuerzo acorde a nuestras capacidades organizativas. Dado que el recurso humano es lo fundamental es el pueblo quien sostiene a la revolución.

Esta política es una experiencia propia que se remite a nuestros orígenes, método de construcción que nos ha permitido sobrevivir como proyecto revolucionario durante estos 43 años.

Política refrendada en el primer congreso de nuestro partido en donde el resolutive es contundente: hacer la revolución a partir de los recursos y medios que aporte nuestro pueblo, es decir, si nuestra incapacidad prevalece al organizar la base social y construir la base política limitados serán los recursos con los que se haga la revolución.

Desde el año 2000 nuestro partido tiene la política de no recurrir a las acciones de expropiación para allegarnos recursos materiales, estamos en el esfuerzo permanente de que éstos los aporte el pueblo dependiendo del grado de desarrollo organizativo, político e ideológico, porque el pueblo es quien hace la revolución, no un grupo de desesperados o que se digan intelectuales de alto rango porque no puede ser posible, ni aceptada la teoría de los héroes activos y las masas pasivas.



Luego entonces los decires, las versiones, los rumores e insinuaciones de que estamos recurriendo a los asaltos bancarios y los secuestros de empresarios constituyen una falacia, una calumnia, propaganda oficial que pretende desacreditar el carácter de nuestra lucha.

Los organismos de inteligencia militar y el CISEN son quienes han impulsado esta campaña de desprestigio filtrando en los medios de comunicación y en algunos analistas políticos esta información tendenciosa. La verdad es que los delincuentes se encuentran enquistados en las diferentes esferas del gobierno y no en la revolución.

Por lo tanto, nos deslindamos de cualquier acto de esta índole que se haya hecho o se pretenda justificar en nuestro nombre. Estamos haciendo la revolución apegados a nuestro lineamiento de Guerra Popular Prolongada, y así la continuaremos haciendo con los pocos o muchos recursos que aporte nuestro pueblo organizado en torno a nuestro partido.

12. CON EL DESCUBRIMIENTO DE LA ESTUDIANTE MEXICANA LUCIA MORET EN EL CAMPAMENTO DE LAS FARC ATACADO POR EL EJÉRCITO DE COLOMBIA SE HAN HECHO DECLARACIONES DE QUE ESTA JOVEN PODRÍA SER SIMPATIZANTE DEL EPR Y QUE HAY UNA RELACIÓN ENTRE LA GUERRILLA MEXICANA Y LA COLOMBIANA. ¿QUÉ RESPONDEN A ESTO?

Totalmente falso y se enmarca dentro de la política de la criminalización de la lucha y el descontento social, ni Lucia Moret tiene nada que ver con nosotros, ni existe relación de nuestro partido y ejército con nuestros hermanos colombianos de las FARC-EP.

La única relación que existe en estos momentos es la solidaridad que hemos externado ante el asesinato del comandante Raúl Reyes, porque al igual que nosotros ellos luchan en su patria por las banderas del socialismo.

Estas versiones tendenciosas y mal intencionadas están diseñadas en un contexto de la política contrainsurgente en su versión antiterrorista para justificar nuevos crímenes de lesa humanidad como el que cometió el gobierno de Uribe al atacar con saña y fuera de sus fronteras a un campamento de las FARC-EP. Crímenes que se quieren hacer pasar como acciones legítimas de guerra.

Aquí es donde estriba el peligro que conllevan dichas afirmaciones irresponsables porque en México se pretende justificar una nueva ofensiva de represión contra activistas políticos de la UNAM, del Politécnico y otras Instituciones educativas, buscando desacreditar a éstas en busca de un golpe contra nuestra máxima casa de estudios y la educación pública.

No podemos esperar una condena contundente del gobierno de Calderón que apunta a seguir los pasos del genocida Avaro Uribe, quien se ha mostrado complaciente con las declaraciones del gobierno colombiano convirtiéndose con ello en cómplice de estos crímenes de lesa humanidad.

13. ES DECIR, ¿QUÉ RESPONDEN AL SEÑALAMIENTO DE QUE LAS FARC APOYAN AL EPR O A ALGUNOS OTROS GRUPOS GUERRILLEROS DE MÉXICO?

No es nuestro caso.

En México la revolución la hacemos los mexicanos en base a nuestros propios esfuerzos y capacidades. Principio político que ha regido nuestra práctica.

Esto no niega la solidaridad que se pueda dar entre revolucionarios y cuando sea el caso no nos avergonzaremos de ello. Recomendamos que para mayores datos de este principio se remitan al número 103 de nuestro periódico *El insurgente*.

Comisión de Prensa y Propaganda.
VO. BO.

Comité Central del PDPR y
Comandancia General del EPR.

Desde algún lugar de la República Mexicana, a
3 de abril de 2008.



EN HONOR AL COMANDANTE MARULANDA

“Hoy estamos de luto y nuestras banderas a media hasta por la muerte del histórico comandante Manuel Marulanda Vélez, comandante de las FARC-EP que seguramente su último aliento lo dio diciendo que ¡la lucha continuará! hasta no ser resueltos todos los problemas que se dan en nuestra hermana República de Colombia, dirigida por un narcoparamilitar, que hoy quiere endosar al Comandante Marulanda Vélez lo que Uribe ha sido siempre por generaciones.

Un saludo fraterno a los combatientes de las FARC-EP. Cree el imperialismo que con las deserciones y traiciones terminará la lucha, no es así, nosotros tenemos la experiencia de las deserciones y calumnias de algunos que se fueron. Claro que no nos puede sorprender si algún día el gobierno también ofrece dólares para que alguno de éstos nos entreguen.”



Hombres como el Comandante Marulanda, como revolucionarios siempre vivirán en la memoria de los pueblos oprimidos. Su congruencia y su persistencia en la lucha contra la opresión capitalista siempre son y serán ejemplos a emular.

Hoy en un acto salvaje, propio de los fascistas y en este caso de las bestias narcoparamilitares que están en el gobierno encabezado por Uribe, amenazan con profanar sus restos mortales. Señal inequívoca del papel revolucionario que desempeñó Marulanda en el proceso de la lucha del pueblo colombiano contra la iniquidad que ha prevalecido en su país.

Comunicado emitido por la comandancia general,
27 de mayo de 2008



Un saludo revolucionario a los integrantes de las FARC-EP y el pueblo que los nutre y protege.



Quienes estamos en la lucha revolucionaria sabemos que la lucha no se puede detener por la ausencia obligada de un compañero, queda su pensamiento y obra como un legado histórico y una guía para la acción revolucionaria, eso es lo que fue el comandante Marulanda.

¡HONOR Y GLORIA ETERNA! A QUIENES HAN OFRENDADO SU VIDA EN LA LUCHA POR LA LIBERACIÓN DE LOS PUEBLOS OPRIMIDOS Y EXPLOTADOS.



COMUNICADOS DEL PDPR-EPR

A LA COMISION DE INTERMEDIACION

ARZOBISPO EMÉRITO SAMUEL RUIZ, ESCRITOR CARLOS MONTEMAYOR, ABOGADO Y PERIODISTA MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA, ANTROPÓLOGO GILBERTO LÓPEZ Y RIVAS, SENADORA ROSARIO IBARRA, ENRIQUE GONZÁLEZ RUIZ, EX RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUERRERO Y ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, Y ABOGADO JUAN DE DIOS HERNÁNDEZ MONGE.

PRESENTES

Respetable ciudadana y ciudadanos por este medio, el cual quedó establecido como único de acuerdo a nuestras condiciones y las del país, una vez más nos estamos comunicando con ustedes para hacer de su conocimiento nuestra posición con respecto a la respuesta del gobierno de Felipe Calderón vía Muriño a la iniciativa formulada por nuestro partido, el PDPR-EPR.

1. Ratificamos a cada uno de ustedes como comisión de intermediación en su forma y contenido planteada por ustedes y aceptada por nosotros en su primera y segunda comunicación, es decir, puntualmente para la búsqueda de nuestros compañeros, los cuales fueron detenidos-desaparecidos desde el 25 de mayo de 2007.
2. Hacemos de su conocimiento que rechazamos categóricamente la respuesta del gobierno calderonista en todos y en cada uno de sus puntos por alevosa, grosera y tramposa que reflejan nula voluntad política para resolver los crímenes de lesa humanidad que se han cometido en el país por gobiernos pasados y el actual. Simplemente es una propuesta inaceptable de acuerdo como está formula, porque queda evidenciado que lo menos que interesa es resolver el grave problema que implica la existencia de desapariciones forzadas por motivos políticos.
3. Mención especial merece el acoso gubernamental de que está siendo objeto la Senadora Rosario Ibarra de Piedra, por parte de gobernación, descalificándola de manera oficiosa con argumentos pueriles de que se va a “partidizar” la intermediación. La trayectoria en la defensa de los derechos humanos avala su autoridad moral que para nosotros es más que suficiente y no a contentillo del gobierno.

El veto ha sido de siempre, como luchadora social ha representado a muchas mujeres y madres que no han querido por temor luchar, mientras que usted cotidianamente ha exigido la libertad de presos políticos y la presentación con vida de todos los desaparecidos por motivos políticos, ha conseguido con esa actitud autoridad moral junto con otras personas que en su momento dieron y arriesgaron todo por la libertad de los presos políticos, consiguiendo con esta actitud la libertad de presos y la presentación de algunos desaparecidos.

Por tanto ese veto del gobierno que hace con usted es parte de la criminalización hacia los luchadores sociales que hace este ilegítimo gobierno, para nosotros no tiene validez el veto.

4. Nos indigna la propuesta gubernamental de que ustedes funjan sólo como “testigos sociales” por irrespetuosa y agresiva hacia sus personas pretendiendo ignorar su trayectoria y autoridad moral, por un lado, y por el otro con la alevosía y vulgaridad con que se trata de manipular y descalificar a la comisión de intermediación que valientemente aceptaron asumir, lo único que denota este gobierno es ignorancia e incapacidad política para enfrentar responsablemente estos asuntos de suma importancia para el país.
5. Dicha propuesta exhibe las verdaderas prioridades del gobierno encabezado por Felipe Calderón, que para nosotros y millones de mexicanos sigue siendo ilegítimo, ganar posicionamiento en los medios de manera perversa mostrando mediáticamente “legitimidad y oficio político”, así como “fuerza e inteligencia”. Sin



embargo, queda manifiesta su convicción por la represión y las salidas policiaco-militares a las demandas populares.

6. Repudiamos las agresiones y descalificaciones para la comisión o para sus integrantes, éstas vienen del mismo lado, el Estado Mexicano. Su posición de congruencia a pesar de los agravios y peligros se convierten en una resistencia de dignidad y valor civil.
7. De nuestra parte mantenemos nuestro compromiso y posición:
 - a) Ratificamos su intermediación para la presentación con vida de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez.
 - b) Mantenemos el compromiso de la suspensión de las acciones de autodefensa pero seguiremos en alerta ante las amenazas abiertas de este gobierno, para nosotros y nuestro pueblo las armas son la garantía de autodefensa como proyecto político y serán usadas si somos nuevamente agredidos.
 - c) Debemos aclarar y puntualizar que nunca hemos solicitado diálogo o negociación alguna, sencillamente pedimos respetuosamente la intermediación de ustedes para informarse y conocer nosotros sobre la situación de nuestros dos compañeros desaparecidos y que todo lo que el gobierno plantee sea público y no por medio de filtraciones hacia algunos medios de difusión, porque el pueblo debe saber la verdad de la situación que existe en México.
 - d) El gobierno federal debe reconsiderar su respuesta, los crímenes contra luchadores sociales no están en negociación y menos deben ser usados como el trampolín para posicionar, legitimar o lavar imagen pública, verbigracia, Juan Camilo Muriño, el cual carece de autoridad moral, atributos y perfil para resolver casos tan delicados.
 - e) De nuestra parte continuamos en la actitud de seguir esperando una propuesta seria y responsable de acuerdo a la gravedad del caso que implica las desapariciones forzadas por motivos políticos. El valor de las vidas humanas y la libertad en su máxima expresión no son motivo de estrategias y habilidades negociadoras para ver quien vence o capitula, el gobierno debe entregar vivos a todos los desaparecidos políticos, esa es su oportunidad.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!

¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!

¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!

¡VENCER O MORIR!

¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!

¡RESUELTOS A VENCER!

¡CON LA GUERRA POPULAR!

¡EL EPR TRIUNFARA!

COMITÉ CENTRAL

DEL

PARTIDO DEMOCRÁTICO POPULAR REVOLUCIONARIO.

PDPR

COMANDANCIA GENERAL

DEL

EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARIO

CG-EPR

Año 44

Desde algún lugar de Querétaro, a 24 de abril de 2008.



AL PERIODISTA CARLOS RAMIREZ

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Como un derecho a réplica levantamos nuestra voz para desmentir las afirmaciones hechas en varios artículos en su columna INDICADOR POLITICO, suscrita por usted, Carlos Ramírez (CR). Callar sería aprobar lo dicho, si no lo habíamos hecho obedeció a una actitud de prudencia, esperando que hubiera una reconsideración, sin embargo, al no existirlo nos vemos en la necesidad de exponer nuestra posición.

En el Artículo que lleva por nombre *¿Pactó el EPR con el Cisen? + Lucha interna apaga la guerrilla*, escrito en Indicador Político con fecha / 4/28/2008 plantea varios juicios y especulaciones por demás imprecisas y dolosas que no dudamos que su origen viene de las filtraciones del CISEN y los cuerpos de inteligencia militar en función de deslegitimar nuestra lucha, difundiendo información falsa para que se hagan análisis sobre nuestro partido y ejército.

Parte del planteamiento de una supuesta “denuncia de **grupos radicales** que el EPR ya pactó con el gobierno vía CISEN y que la guerrilla entró en un proceso de descomposición política”. (CR)

Rechazamos categóricamente haber tenido o tener un contacto con institución alguna del gobierno federal, mucho menos negociar o pactar con el aparato represivo de inteligencia. Eso lo hemos establecido claramente en los comunicados de nuestra comandancia general del 24 y 28 de abril, seguir insistiendo sobre ese tema es doloso y termina siendo calumnioso.

Falso y calumnioso es también de *que grupo radical disidente de la guerrilla (CR)* sea quienes tienen secuestrados a nuestros compañeros, ésta es la vieja coartada del aparato de inteligencia para justificar los crímenes de lesa humanidad contra los luchadores sociales, presentando a aquellos como un ajuste de cuentas entre revolucionarios, nada más burdo porque los únicos interesados en presentar esta afirmación han sido las autoridades federales en voz de los militares y los generales de la marina que desempeñan funciones de inteligencia, afirmaciones y declaraciones que forman parte de los operativos psicológicos en nuestra contra difundiendo propaganda sucia contra nuestro partido.

Sobre este tema también hemos señalado en varios comunicados lo falso y peligroso de esta afirmación difundida por las autoridades federales, los cuerpos de inteligencia militar y de la marina, así como el Cisen. Maniobra de contrainformación que tiene como fin eludir la responsabilidad del Estado en los delitos de lesa humanidad. Peligroso porque al ser arrojados por la impunidad las “unidades especiales” de militares, marinos, de la AFI, o de las policías estatales seguirán cometiendo delitos de lesa humanidad.

Lo que siempre ha estado claro es que la detención-desaparición de nuestros compañeros fue hecha por las fuerzas represivas del Estado mexicano, de eso no hay ninguna duda y quienes en su momento negaron tal hecho, afirmando que la exigencia de la presentación de nuestros compañeros sólo era un pretexto para montar cobertura mediática para repositionarnos, deben aceptar su error porque suponer eso aparte de equivocado es ruin porque con ello se valida el terrorismo de Estado que estamos viviendo los mexicanos con la interminable militarización del país.

En su artículo Sostiene que la guerrilla avanzó en un juego de estrategias muy parecido al del PRI: critica, cuestiona y luego abre la negociación. (CR)

Por ningún motivo la comparación es válida y resulta provocadora, nada, absolutamente nada tiene que ver nuestro método de lucha con la del PRI que es uno de los partidos responsables de crímenes de lesa humanidad cometidos contra los luchadores sociales desde la década de los 60's del siglo pasado hasta nuestros días, estafeta represiva que le agarró por convicción y euforia yunquista el PAN.

Nuestra crítica y cuestionamiento al régimen no tiene que ver con chantajes para sostener en el poder a políticos nefastos como Ulises Ruiz o el gober precioso por poner los ejemplos más repudiados por el pueblo; nada que ver con la obtención de canonjías de poder político y económico, esa nunca ha sido nuestra práctica política.

Criticamos y luchamos desde nuestra trinchera de lucha contra el régimen neoliberal con planteamientos, objetivos, estrategia y táctica bien definidos desde nuestro surgimiento. Nuestra lucha y nuestra práctica es revolucionaria por esencia y nada tiene que ver con la práctica de los políticos de oficio que reproducen cotidianamente el régimen de explotación y opresión.



Remacha diciendo que *en el fondo estos datos estarían hablando de la **descomposición** política interna de las principales organizaciones guerrilleras y de un paso **atrás** de la guerrilla en su denuncia de que el gobierno y el ejército habían secuestrado a sus comandantes.* (CR)

Afirmación falsa, conclusión alejada de la realidad porque hasta la fecha no hemos dejado de señalar que la detención-desaparición de nuestros compañeros es un delito de lesa humanidad cometido por el Estado mexicano, independientemente de la institución o entidad federativa donde se haya cometido este crimen aberrante.

No hemos dado ni daremos un paso atrás en su búsqueda y exigencia por su presentación con vida, como también nunca desviaremos que la responsabilidad proviene del Estado mexicano, que entre sus instituciones están el ejército, la marina y las diferentes policías que obedecen y se rigen por una política de Estado.

Así que, independientemente de quién o quiénes hayan dado la orden de cometer este delito de lesa humanidad obedece a un crimen de Estado, porque en la experiencia de los pueblos que han vivido esta pesadilla y en la experiencia pasada de nuestro país las detenciones-desapariciones nunca son cometidas por la decisión de un individuo, siempre ha resultado que quienes participan materialmente obedecen “ordenes de arriba”, es decir, de las instituciones del Estado, y en la experiencia de la guerra sucia en nuestro país los presidentes de la República sabían qué se estaba haciendo, no sólo eso, lo impulsaban como política de gobierno. Díaz Ordaz, Echeverría y los demás presidentes priístas siempre impulsaron la Guerra Sucia, los gobiernos panistas no han hecho más que darle continuidad.

En otra parte apunta que *el EPR se encuentra demasiado **presionado** por la falta de recursos, por las evidencias que ha regresado a los **secuestros**, por sus relaciones con el grupo de narcoterrorista de las FARC y obviamente por ciertos indicios de relaciones con enviados de Hugo Chávez* (CR).

Una mentira más y una conclusión falsa, aseveraciones que merece que le pidamos que presente las pruebas, los indicios que fundamentan nuestra relación con las FARC y el gobierno de Hugo Chávez.

Queda muy claro que no conoce nuestra línea política, nuestra posición y política para desarrollar nuestra praxis. Nuestra actividad no tiene nada que ver con la delincuencia, sostenemos nuestro accionar político-militar sobre la base de dar siempre un carácter primordial a los recursos humanos sobre los materiales, esto quiere decir, para nosotros lo más importante no es el dinero, la infraestructura, las armas y los pertrechos sino el hombre politizado y con ideología.

Si usted tiene evidencias de que estamos haciendo secuestros, asaltos y actividades delincuenciales, sería bueno que las presentara, porque nosotros sí podemos decirle que por lo dicho, sus fuentes y esas “evidencias” son las que las que difunde el Cisen y los grupos de inteligencia gubernamental, bajo la fantasía de que estamos monitoreados o infiltrados.

En varios comunicados hemos insistido y rechazando tajantemente dichas afirmaciones, estamos haciendo y lo seguiremos haciendo sobre la base del apoyo y las aportaciones de nuestro pueblo, porque éste es quien debe hacer la revolución, aportando recursos humanos y materiales para poder desarrollar las tareas en cada momento del desarrollo de la acción revolucionaria.

Contradictorio resulta entonces sostener que estamos **presionados** por la falta de recursos, no le parece curioso el dato también filtrado de que hemos obtenido ganancias por más de 70 millones de dólares, estos dos datos simplemente son contradictorios, ¿a quién le hacemos caso? Esto demuestra lo falso y doloso de suponer, de tomar esas “evidencias” para sostener que hacemos secuestros y asaltos de bancos.

Respecto a las supuestas relaciones con las FARC y Hugo Chávez, tenemos que decir que nuestro partido siempre ha impulsado desde su formación el principio político de hacer la revolución sobre la base de nuestros propios esfuerzos. Esto en definitiva desbarata afirmaciones tan temerarias como la suya en su artículo.

En cuanto a la definición de que las FARC son narcoterroristas, diferimos profundamente de dicha caracterización, para nosotros las FARC-EP son revolucionarios que hoy están sometidos a una campaña imperialista de desprestigio para justificar crímenes de lesa humanidad como el alevoso asesinato del comandante revolucionario Raúl Reyes. No tenemos relación con estos compañeros y no nos avergonzaríamos si las tuviéramos, pero no es el caso.



En cuanto a los indicios de la relación con Hugo Chávez o su gobierno son por demás falsas, patrañas difundidas por el yunque y políticos del PAN, que por cierto en varios comunicados y en artículos en nuestro periódico “El insurgente” hemos desmentido.

Sostiene también que *la novedad es la inclusión de Rosario Ibarra de Piedra de filiación trostkista, -estaban peleados a muerte-. Algunos analistas hayan detectado el resquebrajamiento ideológico del EPR como guerrilla (CR).*

Sr. Carlos Ramírez son muchas veces las que nos han dado como muertos políticamente, no es la primera vez, así que llegar a la conclusión de que entramos en un proceso de *descomposición interna o de resquebrajamiento ideológico* por plantear la táctica de impulsar la combinación de todas las formas de lucha denota un profundo desconocimiento de nuestra práctica, nuestros planteamientos y sobre todo de nuestra estrategia y táctica, eso demuestra que los análisis están hechos sobre premisas falsas y el resultado en consecuencia es un análisis equivocado que sólo fortalece a una campaña de desinformación y desprestigio en nuestra contra.

Siempre hemos sostenido que la tarea de transformar profundamente a nuestro país es un asunto de todos, es decir, de la confluencia de todos los esfuerzos que se hacen en las diferentes trincheras de lucha, y quien sostiene la lucha contra el régimen neoliberal no tiene porque ser nuestro enemigo.

Es discutible, muy discutible la afirmación que hace aunque sea hablando en tercera persona de que entramos en un proceso de descomposición y resquebrajamiento, eso desde nuestra perspectiva, visto internamente por nuestra militancia simplemente dista mucho de nuestra realidad, eso es lo que quisiera el Cisen y los cuerpos represivos, por ello imploran los políticos de oficio prooligarcas y defensores a ultranza de este gobierno y régimen.

Por los altos valores morales, en concreto el humanismo, hemos estado pidiendo la presentación de todos los detenidos-desaparecidos obedeciendo a un deber moral que no repara en posiciones políticas e ideológicas, porque este reclamo es por la defensa de la vida y la libertad, independientemente de qué posición política provenga y forma de lucha que se enarbole.

Por eso resulta inadmisibles que en la defensa de los derechos humanos y por detener un crimen de lesa humanidad se antepongan tantos adjetivos inquisitorios a quienes tienen el valor y con nobleza exigen la presentación con vida de los detenidos-desaparecidos. Para nosotros la Sra. Senadora Rosario Ibarra de Piedra es una luchadora social no de ahora, independientemente de su posición política e ideológica.

Ocioso resulta afirmar que nuestros *ataques contra instalaciones petroleras y el daño multimillonario violaron un acuerdo no escrito entre la guerrilla y las fuerzas de seguridad: no vincularse con grupos extranjeros, no secuestrar o asaltar bancos y no causar daño con explosivos a instalaciones delicadas (CR).*

Le recordamos que en varios comunicados emitidos por nuestro partido desmentimos tales “conclusiones” que se encargó de difundir el periodista Menéndez, quien basa sus análisis con las filtraciones de la policía, así que ellos por lo general tienen un corte policíaco cuando se refiere a nosotros.

Se lo repetimos a usted, no es nuestra práctica, mucho menos vamos a regir nuestra actividad por acuerdos escritos o no escritos con los responsables de la involución democrática, siempre sostendremos que el actual gobierno es ilegítimo, ese carácter nadie se lo quitará.

Falso y policíaco es suponer esta filtración policíaca como válida o verdadera. La rechazamos por calumniadora.

Y repite otra mentira cuando expone que *el EPR ya pactó con el CISEN, la comisión de intermediación implicaría la traición de un grupo guerrillero a la lucha armada y los comandantes secuestrados presuntamente fueron víctimas de pugnas internas en la guerrilla y no de la policía (CR).*

Comprobado está que repite las filtraciones que hace el CISEN. Suponer que estamos por la senda de la traición es tan falso y denota falta de análisis político, sólo que éste tiene que ser multifactorial para no hacerlo sobre premisas falsas.

Insistiremos en señalar cuantas veces sea necesario que nuestros compañeros, como a otros luchadores sociales en Oaxaca, en Guerrero, en Michoacán han sido detenidos y desaparecidos por los cuerpos represivos de este gobierno



que se ha caracterizado por su afición por las medidas militaristas y fascistas, hecho comprobable cuando se sostiene FCH que no “le tiembla la mano” para aplicar la ley, ahí están las consecuencias de su confesión.

En otro escrito ha señalado que *Lucía Morett no es una investigadora. Aterrizó en el campamento de las FARC enviada por un grupo guerrillero mexicano, el EPR; que esta reorganización debe relacionarse con Lucía, el EPR y las FARC; y que la relación APPO-EPR-FARC es justamente Lucía (CR)*. Nuevamente se equivoca y son falsas dichas afirmaciones, como falso también lo es decir que *las FARC sí participaron con la APPO en Oaxaca vía el EPR (CR)*.

Como decíamos al principio, lo expuesto es con el único propósito de desmentir lo que constituye una campaña de desprestigio en nuestra contra y de verdad Sr. Carlos Ramírez le pedimos que muestre esos indicios que dice tener o que le han dicho para fundar sus aseveraciones.

Lo que llama la atención es hemos conocido artículos de su pluma verdaderamente críticos que denotan investigación, profundización de análisis y activismo de investigación periodística que lo caracterizan, pero en esta ocasión se quedó chato y se fatiga a las primeras de cambio, respectivamente, cuando se trata de la detención-desaparición de nuestros compañeros a manos de cuerpos represivos del Estado y de igual manera se pasa por encima y volteando a la derecha ante la alianza de los ultraderechistas Felipe Calderón y Uribe, articulada para combatir al movimiento e insurgencia popular por medio de la criminalización presentando a los luchadores sociales como delincuentes, terroristas, etc. como parte de la estrategia general de la Guerra de Baja Intensidad impuesta por Bush a sus gobiernos lacayos.

Sin otro en lo particular, nos despedimos con sinceridad esperando que la presente sirva para clarificar lo que sucede en torno a la detención-desaparición de nuestros compañeros, que por todas las pruebas que han estado aflorando muy a pesar de la resistencia de los cuerpos represivos y diferentes autoridades de este gobierno se va demostrando que este crimen aborrecible fue cometido desde el mismo Estado.

Para cualquier aclaración tiene nuestro correo.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!
¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!
¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!
¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!
¡VENCER O MORIR!
¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!
COMISION DE PRENSA Y PROPAGANDA
DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO
PDPR

Año 44

República Mexicana, a 5 mayo de 2008.

C. PERIODISTA CIRO GOMEZ LEYVA A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Le dirigimos el presente escrito con la intención de clarificar sus aseveraciones respecto a nosotros que de manera reiterada ha venido haciendo por medio de sus colaboraciones en el periódico *Milenio*, en su programa de radio *Fórmula* y en el programa televisivo “Tercer Grado” en el que participa.

Para comenzar nos parece incorrecto cómo aborda su análisis, por no pedir humildad a su persona, pues no existe la autocrítica de su parte. Porque usted, junto con otros periodistas eran de los que aseguraron una y otra vez que la detención-desaparición de nuestros compañeros fue una fabricación de nuestro PDPR-EPR como parte de “una estrategia mediática para ganar posicionamiento político o más siniestro aún que nuestros compañeros fueron víctimas de una purga entre grupos de revolucionarios”, azuzando con esas intrigas para crear enfrentamiento entre luchadores



sociales y desprestigio de nuestro partido, práctica común del aparato de inteligencia para ver quién agarra el rumor como verdad y de manera oficiosa lo difunde como verdad absoluta y justificante de la represión.

Nada se dice de su parte, ante las inocultables evidencias que la detención-desaparición de nuestros compañeros fue ejecutada por cuerpos represivos del Estado mexicano, pruebas que siempre han existido y denunciadas no sólo por nosotros, que ahora afloran y desnuden una vez más la brutalidad represiva de los cuerpos policíacos-militares, es resultado de la movilización y denuncia nacional e internacional de organizaciones defensoras de los derechos humanos, personalidades de los distintos ámbitos y organizaciones populares, así como la acción revolucionaria en su modalidad de autodefensa.

Con respecto a uno de sus más recientes colaboraciones en Milenio, cuyo título es “Inteligencia” en el que de manera irresponsable asegura *“Funcionó el trabajo de inteligencia. Funcionó el contacto en las tuberías, que no negociación, entre el gobierno y la guerrilla”*. Sr. Ciro, su irresponsabilidad y calumnia es grave porque está asegurando que nosotros (PDPR-EPR) tenemos contactos con el Estado y más inverosímil resulta que lo hagamos con la parte más nefasta de éste, el Cisen. Nunca hemos entablado diálogo o negociación alguna con funcionario de esta administración y sus antecesoras, menos aún negociaremos a espaldas de nuestro pueblo con los responsables de la represión, porque el Cisen es el encargado de espiar a los luchadores sociales para preparar la represión selectiva y facilitarle la masiva a los cuerpos represivos.

Los resultados obtenidos hasta ahora con respecto al esclarecimiento de la detención-desaparición de nuestros compañeros se debe, como lo explicábamos anteriormente, a la diversificación de la movilización y acción popular exigiendo su presentación con vida. En nuestra trayectoria de lucha se puede constatar que no tenemos esa práctica de negociar y llevar acuerdos en la “tuberías”, o en las “cañerías”, según usted, en lo “oscurito” dicen otros, pero ese tipo de campañas llenas de calumnias, descalificaciones y juicios inquisidores los afrontamos con la misma actitud política y moral de siempre, sin transgredir nuestros principios políticos-ideológicos y de frente a nuestro pueblo.

En otro párrafo afirma de manera tendenciosa, partiendo de una fabricación mental personal o de su fuente informante, que “hay un acuerdo” *“Pues bien, ocho meses después no se registra uno solo (se refiere a las acciones de autodefensa). Por el contrario, el EPR anunció el lunes que quería dialogar con el gobierno”*.

Primero tendríamos que precisar que nuestro carácter político-militar es la esencia y razón de ser que rige nuestra existencia y en toda actividad antepone el análisis político a la acción militar, nunca actuamos por resentimiento y menos por venganza. Segundo lo que solicitamos es aún grupo de personalidades de la intelectualidad, cultura, ciencia, política y defensa de los derechos humanos que intercedan en las acciones legales, sociales y políticas antes las distintas instancias gubernamentales para la presentación con vida de nuestros compañeros y nada más.

Termina su colaboración de este día con un párrafo que contradice su afirmaciones anteriores *Los caminos conducen ahora a Oaxaca. Parece haber suficientes hechos relacionados para proponer que la autoría material e intelectual de las desapariciones fue del gobierno de Ulises Ruiz. ¿Inconsecuencia o simple exabrupto de analista?*

En un trabajo anterior titulado “En lo oscurito” también hace aseveraciones falsas.

La primera, nuestros compañeros fueron detenidos-desaparecidos el 25 de mayo y no el 20.

Resulta falsa la afirmación de que nuestros compañeros participaron *en un acto visible de la rebelión de la APPO en 2006. El tan comentado nexo de al menos una fracción appista con una del EPR se sigue documentando*. La persona que aparece en la filmación mencionada no es nuestro compañero Gabriel Alberto Cruz Sánchez, sentimos mucho desilusionar a quienes festejaban tal “descubrimiento”. Es clara la maniobra de las autoridades judiciales el tratar de diluir su responsabilidad y en una actitud ruin acomodar el escenario para justificar tan reprobable crimen, porque a nuestros compañeros los detuvieron sin orden de aprehensión y sin flagrancia de delito. Que ahora la PGR y la PGJE de Oaxaca digan que había una investigación sobre nuestros compañeros es aberrante.

En el mismo escrito plantea hipotéticamente que:

** Sí hubo un contacto en las tuberías, que no negociación, entre el gobierno y la guerrilla (elemental trabajo de inteligencia política).*

** El gobierno cumplió al investigar exhaustivamente sobre el paradero de Reyes Amaya y Cruz.*



* *El EPR sabe que el gobierno investigó, quizá por eso no ha atacado en un momento político tan atractivo.*

* *Por más de un motivo, eperristas cooptados por el gobierno de Ulises Ruiz se habrían llevado a Reyes Amaya y Cruz.*

Habrá tiempo en los próximos días para irlas desarrollando una por una.

En el transcurrir del tiempo y los acontecimientos ¿Cómo quedan estas hipótesis? En la primera como lo ha dicho nuestro partido oficialmente en sus comunicados del 24 y 28 de abril desmentimos tales aseveraciones, por lo que es totalmente falsa; la segunda, ¡mentira! El gobierno lo único que ha hecho es medrar ante este crimen de Estado queriendo ganar tiempo para continuar golpeándonos y aprovechar para eliminar enemigos ocasionales que hoy le estorban en la lucha del poder por el poder, es decir, URO; nuevamente equivocación, ¡El gobierno no ha investigado a fondo!, lo que sí investiga y persigue es a los luchadores sociales que supone tienen relación con nuestro partido para dejar caer todo el peso de su brazo represivo. En cuanto a que no ha habido acciones de autodefensa, es fácil de explicar, éstas siempre obedecen aun análisis político de la realidad nacional, señor Ciro, somos revolucionarios y no sujetos militaristas irracionales; y la cuarta, si usted tiene pruebas de que compañeros eperristas han sido cooptados por el gobierno criminal de Ulises Ruiz, se las pedimos, porque no hay un solo compañero en esa circunstancia y mucho menos que sean quienes entregaron a nuestros compañeros, porque si así fuera por lógica elemental no habrían dos desaparecidos, habrían mucho más y de haber sido así lo habríamos denunciado públicamente.

Nos despedimos de usted, asentando que estamos haciendo el uso legítimo de responder como cualquier actor político de nuestro país que tiene derecho a réplica.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!
¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!
¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!
¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!
¡VENCER O MORIR!
¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!
COMISION DE PRENSA Y PROPAGANDA
DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO
PDPR

Año 44
República Mexicana, a 5 mayo de 2008.

A LA COMISION DE INTERMEDIACION

ARZOBISPO EMÉRITO SAMUEL RUIZ, ESCRITOR CARLOS MONTEMAYOR, ABOGADO Y PERIODISTA MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA, ANTROPÓLOGO GILBERTO LÓPEZ Y RIVAS, SENADORA ROSARIO IBARRA, ENRIQUE GONZÁLEZ RUIZ, EX RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUERRERO Y ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, Y ABOGADO JUAN DE DIOS HERNÁNDEZ MONGE, DEFENSOR DEL CONSEJO GENERAL DE HUELGA EN 1999.

PRESENTES

Respetable ciudadana y ciudadanos, este medio, queda establecido como único para comunicarnos de acuerdo a nuestras condiciones y las del país, por lo que una vez más nos estamos comunicando con ustedes para hacer de su conocimiento nuestra posición con respecto a la respuesta del gobierno de Felipe Calderón vía Juan Camilo Mouriño Terrazo a la iniciativa formulada por nuestro Partido Democrático Popular Revolucionario-Ejército Popular Revolucionario, PDPR-EPR.

1. Ratificamos a cada uno de ustedes como comisión de intermediación en forma y contenido planteada por ustedes y aceptada por nosotros en su primera y segunda comunicación, es decir, puntualmente para la búsqueda de nuestros



compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez, los cuales fueron detenidos-desaparecidos desde el 25 de mayo de 2007.

Mención especial merece el acoso gubernamental del que está siendo objeto la Senadora Rosario Ibarra de Piedra, por parte de gobernación, descalificándola de manera oficiosa con argumentos pueriles de que se va a “partidizar” la intermediación. Su trayectoria en la defensa de los derechos humanos avala su autoridad moral que para nosotros es más que suficiente y no actuaremos a contentillo del gobierno, por lo que la ratificamos por el papel que ha tenido al lado de otras mujeres que también han dedicado su vida en la lucha por la liberación de presos políticos y de conciencia y la presentación con vida de todos los desaparecidos políticos desde la guerra sucia hasta nuestros días.

Por tanto ese veto que el gobierno hace no tiene validez para nosotros.

2. Nos indigna la propuesta gubernamental de que ustedes funjan sólo como “testigos sociales” por irrespetuosa y agresiva hacia sus personas pretendiendo ignorar su trayectoria y autoridad moral, por un lado, y por el otro con la alevosía y vulgaridad con que se trata de manipular y descalificar a la comisión de intermediación que valientemente aceptaron asumir, por lo que repudiamos la actitud del gobierno.
3. Hacemos de su conocimiento que rechazamos categóricamente la respuesta del gobierno calderonista en todos y en cada uno de sus puntos por alevosa, grosera y tramposa que reflejan nula voluntad política para resolver los crímenes de lesa humanidad que se han cometido en el país por su gobierno y gobiernos pasados. Simplemente es una propuesta inaceptable.
4. Dicha propuesta exhibe las verdaderas prioridades del gobierno encabezado por Felipe Calderón, que para nosotros y millones de mexicanos sigue siendo ilegítimo, para ganar posicionamiento en los medios de manera perversa intentando mostrar mediáticamente “legitimidad y oficio político”, así como “fuerza e inteligencia”. Sin embargo, queda manifiesta su convicción por la represión y las salidas policíaco-militares a las demandas populares.

De nuestra parte continuamos en la actitud de seguir esperando una propuesta seria y responsable de acuerdo a la gravedad del caso que implica las desapariciones forzadas por motivos políticos. El valor de las vidas humanas y la libertad en su máxima expresión no son motivo de estrategias y habilidades negociadoras para ver quien vence o capitula, el gobierno debe entregar vivos a todos los desaparecidos políticos y devolver su libertad a todos los presos políticos y de conciencia en el país, esa es su oportunidad.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!
¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!
¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!
¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!
¡VENCER O MORIR!
¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!
COMITÉ CENTRAL
DEL
PARTIDO DEMOCRÁTICO POPULAR REVOLUCIONARIO.
PDPR
COMANDANCIA GENERAL
DEL
EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARIO
CG-EPR

Año 44

Desde algún lugar de Puebla, a 7 de mayo de 2008.

c.c.p. A los medios de comunicación electrónicos e impresos.



PARTE AL PUEBLO DE MEXICO

A LOS PUEBLOS DEL MUNDO

A LOS ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS

A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES, POLÍTICAS Y REVOLUCIONARIAS

¡HERMANAS, HERMANOS, CAMARADAS!

De cara a nuestro pueblo, expresamos:

La denuncia de la detención-desaparición de nuestros compañeros y otros luchadores sociales como la de Francisco Paredes y la exigencia por su presentación con vida no obedece a una estrategia mediática, ni a un plan que busque encumbrarnos en coyunturas políticas, el sólo hecho de suponerlo es mezquino y perverso. Luchar contra las detenciones-desapariciones por motivos políticos es una necesidad y una demanda irrenunciable para todos aquellos que decimos luchar por la transformación del país.

En estos 44 años de lucha revolucionaria hemos estado pugnando por la transformación profunda de nuestra sociedad, resistiendo y luchando como parte de ella contra la impunidad y los crímenes de lesa humanidad perpetrados por el Estado mexicano que guarda un negro historial con respecto a la represión y crímenes aborrecibles, son más de 800 detenidos-desaparecidos en los gobiernos priístas y en las administraciones panistas existen varias decenas que el FNCR y otros organismos tienen documentados y han denunciado en su momento.

Aunque cause sorpresa, para propios y ajenos a las estructuras de poder, nuestro accionar y quehacer político es regido por principios políticos-ideológicos y cada actividad por pequeña o grande que sea está precedida por un análisis político, motivado por las condiciones socioeconómicas que guarda el país en cada etapa. Por ello quienes ven en los insurgentes, en nuestro partido, en nuestros militantes y combatientes a un puñado minúsculo de violentos irracionales sin causa ni ideario político, se equivocaron una vez más, aquí hay programa de lucha, principios, lineamientos, alternativas generales, metodología y un proyecto de país por el que luchamos por convicción promoviendo e impulsando todas las formas de lucha.

Luego entonces pugnar por abrir espacios donde diferentes personalidades progresistas y honestas y organizaciones defensoras de los derechos humanos en exigencia por la defensa de los derechos universales del hombre y preservar la vida de los detenidos-desaparecidos no es ocioso, promoverlo tampoco es síntoma de descomposición, desviación, claudicación o desesperación, es ante todo una actitud congruente ante la vida y la libertad para quienes las amamos profundamente.

Por años hemos sido objeto de calumnias, de campañas de desprestigio y satanización organizada desde y por el Estado por medio de sus organismos de inteligencia civil y militar, que enseguida encuentra eco en personas y voceros que fincan su bienestar y carrera a expensas del erario público como recompensa por envenenar mentes y corazones que tratan de moldear conciencias a favor del régimen, al grado de que la brutalidad represiva del Estado y los crímenes de lesa humanidad se justifiquen a nombre de un Estado de derecho oligárquico que criminaliza toda expresión de descontento.

En este contexto, algunos detractores de nuestro partido que en un momento álgido tomaron una actitud de calumnias y denuestos hacia nosotros dando pie a creer de que estábamos reducidos a la nada, con el tiempo han madurado y van cambiando a una opinión diferente, sin embargo, inevitablemente nos hicieron daño porque es de ahí de donde el Estado recopila muchos elementos para querer confundir a nuestro pueblo con campañas de guerra psicológica para desprestigiarnos ante los ojos de ustedes, nuestro pueblo.

Para algunos le ha causado extrañeza la iniciativa de intermediación por la presentación de nuestros compañeros, actitud que está fuera de lugar porque siempre hemos dado prioridad al factor político, es necesario recordar que antes de las acciones de autodefensa para parar la impunidad del Estado que con sus órganos represivos andaban cazando a los luchadores sociales, denunciábamos ante organismos defensores de derechos humanos tan aborrecible crimen; con nuestros comunicados que precedieron al accionar político-militar exigíamos al gobierno de Ulises y Calderón su presentación y libertad inmediata, denunciando la reedición de la guerra sucia y advertíamos sobre la legitimidad de las acciones de autodefensa.

Se nos minimizó e incluso se nos provocó asumiendo el hecho de que ni teníamos la capacidad ni la disposición de ser congruentes, partiendo de la equivocación de calificar como mentira la detención-desaparición de nuestros compañeros, pero otras detenciones-desapariciones forzadas por motivos políticos vinieron a confirmar lo que



muchos negaban: que la detención-desaparición por motivos políticos estaba siendo usada por el aparato represivo del Estado para acallar voces críticas y movimientos de protesta popular.

Se equivocan señores del gobierno y vocingleros del sistema en sus juicios y sesudos análisis, no estamos pidiendo negociación alguna producto de debilidad o acorralamiento político, o porque “sentimos pasos en la azotea” ante el gran despliegue policíaco-militar para buscar y capturar a los compañeros en los que recayó la responsabilidad de las acciones legítimas de autodefensa, las cuales son parte de la guerra popular.

Solicitamos la intervención de una comisión de intermediación para que a través de los mínimos espacios legales acotados por un estado de derecho que todo criminaliza, que a pesar de ello intercedan en la búsqueda y trámites para lograr la presentación con vida de nuestros compañeros y de los demás detenidos-desaparecidos.

La comisión de intermediación que propusimos con notables mexicanos, para que con el esfuerzo de todos y de sus buenos oficios gestionen, tramiten e investiguen en busca de la verdad sobre los detenidos-desaparecidos ante las diferentes instancias de gobierno.

A esta iniciativa política-civil de carácter humanitario el gobierno responde con amenazas, descalificaciones y estigmas para cerrar paso a la verdad histórica, a la cual sólo se podrá llegar a ella conociendo el paradero y tormento de los detenidos-desaparecidos, así como del conocimiento público de los responsables materiales e intelectuales.

Con la negación de facto de la existencia de detenidos-desaparecidos por el presente gobierno, se pretende cancelar la posibilidad de una salida política al grave problema que prevalece en el país con la existencia de detenciones-desapariciones forzadas por motivos políticos. A la violencia institucionalizada contra los luchadores sociales se le agrega más violencia estatal, tratando de imponer una salida policíaco-militar por medio de condicionamientos que ahogan prematuramente toda posibilidad político-civil.

En un conflicto interno sin importar la magnitud de la fuerza de las partes beligerantes las mediaciones son un factor fundamental por el respeto al derecho internacional a la vida, mediaciones que deben llevarse con el mayor tacto político y con sobrada inteligencia que redunde en una diplomacia que para empezar exista el respeto al contrincante basados en los principios universales del hombre.

Ni los chantajes, ni las amenazas proferidas con la pretensión de arrodillarnos o que capitulemos por las “buenas” detendrán la voluntad de combatir de nuestro pueblo. Las armas y las acciones de autodefensa son y siguen siendo una medida política legítima ante el derroche de la violencia que viene del Estado contra el pueblo y sus organizaciones.

Por nada se debe olvidar, que el punto central de esta lamentable situación que vivimos es por la detención-desaparición de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez. Nosotros fuimos los agredidos al igual que los luchadores sociales en Michoacán, en el Estado de México, en Guerrero y en Oaxaca, ¿Entonces quiénes son los violentos? En la historia del país la violencia ha sido y es monopolio del Estado, de éste proviene toda la violencia, los revolucionarios no hemos hecho otra cosa más que luchar por nuestros legítimos derechos y actuar en legítima defensa de los intereses populares.

El actual secretario de gobierno, el Sr. Mouríño, se quiere presentar con ínfulas de político y estadista, investidura que no alcanza a cubrir por ser un empresario arribista que ha acaudalado fortuna por medio del tráfico de influencias, las finas transas han sido su método ligado a las transnacionales más saqueadoras y depredadoras del medio ambiente.

Es obvio que para este tipo de empresario aún siendo exonerado y blindado por las instituciones del Estado y diputados del PAN-PRI, para él la vida y la libertad no representan nada, ni política, ni ética, ni humanamente, porque si no hay “bisnes”, reflectores y cámaras de por medio, al final siempre tendrá un desempeño igual de gris e insignificante que su trayectoria política.

Sólo un esquizofrénico –mal recurrente de los panistas- puede negar la realidad que vive el país: una profunda iniquidad económica, política y social; la mayoría de los mexicanos nos encontramos excluidos de los más elementales derechos constitucionales; existiendo más de 78 millones de mexicanos en la pobreza, de los cuales 40 están en la completa miseria; padecemos un marco jurídico oligárquico que niega toda expresión de vida democrática en el país, existiendo presos políticos y desapariciones forzadas; el respeto a la pluralidad y diversidad política es un mito, usado con fines propagandísticos y de maquillaje al régimen; y falso es que se resuelvan en civilidad y diálogo las diferencias y los conflictos sociales, a éstos la única respuesta ha sido la represión selectiva y masiva, militarización y crímenes de lesa humanidad para quines critican o se oponen al régimen.

¿A qué democracia se refiere este gobierno?, ¿A los fusiles que asesinaron a los jóvenes manifestantes en el 68?, ¿Al fraude electoral de 1988?, ¿Al halconazo del 71? ¿Al fraude del 2006 que hizo caso omiso de la voluntad



popular?, ¿Al asesinato de más de 600 perredistas en Gro.?, ¿A las masacres de Aguas Blancas, Acteal, El Bosque, El Charco y Agua Fría?, ¿A las brutales represiones de Sicartsa y San Salvador Atenco?, ¿Al estado de sitio en Oaxaca que cobijó crímenes de lesa humanidad cometidos por el gobierno criminal de Ulises Ruiz?, ¿A la militarización del país que anula de facto garantías individuales y derechos constitucionales?, ¿A caso se refiere a la violación sistemática de los derechos humanos y constitucionales cometidas cotidianamente por policías y militares?, ¿O se referirá a la mayoría avasalladora del PAN y el PRI que imponen mañosamente las reformas neoliberales que exige la oligarquía nacional y transnacional?, ... Esto no es democracia, es el estado de derecho oligárquico con el que se está imponiendo una dictadura policíaco-militar con el pueril argumento de combatir el crimen organizado.

Para el actual gobierno democracia es sinónimo de violencia institucionalizada. Para quienes “*el cumplimiento de la ley y el respeto pleno al Estado de Derecho*” refleja la verdadera vocación represiva de este gobierno que ve en los luchadores sociales y las organizaciones populares a terroristas y delincuentes a los cuales hay que “aplastar” sin miramiento alguno.

La violencia con que se “atendió” el conflicto magisterial-popular de Oaxaca, las detenciones-desapariciones registradas en el 2007 y la insultante militarización del país contradicen fehacientemente que este gobierno “haya dado pruebas constantes de su voluntad de diálogo con todos los actores políticos y sociales de nuestro país, con el fin de alcanzar los acuerdos necesarios para el desarrollo económico, político y social”.

El gobierno de Calderón sostiene que “reitera de forma contundente que no ha participado en la supuesta retención-desaparición” de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez y que “la Procuraduría General de la República inició la averiguación previa y está llevando a cabo las diligencias correspondientes”. La incongruencia política y la aberración jurídica se hacen presentes una vez más, en nuestro país y en aquellos que han vivido estos crímenes de lesa humanidad, para nadie es desconocido que dichos crímenes no pueden ser cometidos a iniciativa personal o de cacicazgos locales, éstos siempre han contado con el consentimiento y la participación de las estructuras federales. Por omisión o comisión el gobierno federal está involucrado al igual que el de Ulises Ruiz en la detención-desaparición de nuestros compañeros y de otros luchadores sociales.

Existen evidencias de la existencia y operatividad de grupos paramilitares a nivel nacional, estando estructurados por policías, marinos y militares, dirigidos por éstos que se especializan en la caza de luchadores sociales, y que para sostener su sucia y anticonstitucional operatividad realizan secuestros, extorsiones y asaltos en contra de empresarios, narcomenudistas, acaudalados comerciantes, ladrones de poca monta y presiones a líderes sindicales y de partidos políticos, presentándose en sus actividades criminales con la cobertura de ser “zetas”.

Resulta una burla más para el pueblo que los gobiernos de Calderón y Ulises quieran diluir su responsabilidad que viene pactada desde el fraude electoral hasta la brutal represión contra el movimiento magisterial-popular en Oaxaca en donde estos grupos de paramilitares actuaron con fuero y total impunidad.

Todo apunta a la fabricación de chivos expiatorios menores para salvar a los verdaderos responsables materiales e intelectuales y no romper el pacto PRI-PAN para imponer las reformas neoliberales que plantea Calderón, teniendo como vocero al pederasta Gamboa Patrón y Manlio Flavio Beltrones, armando de manera inverosímil la farsa de que existía una averiguación contra nuestros compañeros anterior a su detención-desaparición, argucia legaloide que busca justificar el asesinato de nuestros compañeros, quedando al descubierto esta maniobra cuando familiares y organismos defensores de los derechos humanos acudieron a las instancias de justicia estatal y federal a preguntar por ellos, les respondieron que no había ninguna causa penal ni registro de las “personas buscadas”.

El acoso y hostigamiento contra familiares, amigos, organizaciones populares solidarias y organismos defensores de los derechos humanos que han manifestado su apoyo para la presentación con vida de los detenidos-desaparecidos está documentado mediante la denuncia que han hecho en los medios de comunicación. Señores del gobierno, el pueblo no es menor de edad, ni retrasado mental, la represión es un hecho cotidiano.

¡Alerta compañeras, compañeros y hermanos! Los “canales institucionales” a los cuales convocan desde el poder están atestados de burocracia y podredumbre que el transitar por ellos significa ser víctima de las peores injusticias o sucumbir con impotencia ante ellas, acogerse a “la ley” es adquirir el pase “automático” a prisión y pasar a ser nota roja y número en la estadística de la presunta lucha contra la delincuencia organizada. Y es en esos fétidos canales y marco jurídico legaloide donde se detiene extrajudicialmente, tortura, condena injustamente, asesina y desaparece a los pobres, a los luchadores sociales, a los críticos del sistema y a los revolucionarios.

Preguntamos a ¿Cuál diálogo se refiere el gobierno de Calderón?, “¿Al que “realizaron” con más del millón de mexicanos que gritaba fraude y espurio a Calderón?, ¿A los oídos sordos que se pusieron ante la demanda de ¡URO ya cayó!?, ¿A la consulta que realizaron para el incremento del maíz, la tortilla e insumos agropecuarios?, ¿Al debate que



entablaron para que el pueblo opinara sobre el incremento a la gasolina y a varios productos de la canasta básica?, ¿A los foros que hicieron para que los trabajadores opinaran sobre la reforma del ISSTE elaborada por la dupla de asesinos Elba-Yunes?, ¿A la encuesta que levantaron en los distintos extractos de la población para conocer su sentir sobre la reforma energética?, ¿Al avasallamiento del Legislativo que hacen el PAN y el PRI para imponer la reforma energética?... ¿A ese diálogo aluden? “que Dios nos agarre confesados” y seguro el diablo envidiaría el infierno que han creado tanto priístas y panistas en el país.

Los trabajadores del campo y la ciudad, los luchadores sociales y hombres progresistas de nuestro país saben con conocimiento de causa que ninguna de nuestras acciones de autodefensa han afectado a nuestro pueblo y civiles ajenos al conflicto originado a partir de la detención-desaparición de nuestros compañeros, las personas que resultaron lastimadas física y psicológicamente después del accionar fue a manos de los cuerpos represivos que los detuvo e inculpó sin tener relación o culpabilidad alguna.

Del gobierno recibimos sólo la tentativa de diálogo que va condicionado con prepotencia y formateado con alevosía y ventaja; que enjuicia a priori; que esgrime amenazas apoyado en la superioridad del Estado está condenado al fracaso porque la única paz que se ofrece es la de los sepulcros y las mazmorras de sus cárceles de exterminio.

Diálogo que entienden y proponen los hombres del poder y sus defensores como el rendimiento y desarme incondicional para desviar la atención y no resolver nuestra demanda principal en estos momentos e ignorar todos los motivos económicos, políticos y sociales que dan origen a nuestra lucha y demandas. Qué ocurrencia pedirnos como fuerza insurgente revolucionaria que dejemos de utilizar la autodefensa cuando es ésta la única que garantiza la integridad y defensa de nuestro pueblo.

A nuestro pueblo del cual somos parte le decimos con sinceridad que cuantas veces seamos agredidos, será necesaria una justa respuesta.

No es presunta la detención-desaparición de nuestros compañeros y otros luchadores sociales, es real y concreta por dolorosa y aberrante que sea esta práctica fascista que a pesar de la negativa gubernamental se realiza por grupos de paramilitares al amparo del poder.

Dada a su primera respuesta del gobierno a nuestra memoria llegan los recuerdos del asesinato y traición a Zapata, a Villa, a Rubén Jaramillo, de Misael Núñez Acosta, que fueron masacrados a pesar de estar en un proceso de diálogo o negociación; nos llega el recuerdo de la traición jugada por Zedillo contra los compañeros del EZLN y el incumplimiento de los Acuerdos de San Andrés; tenemos presente la injusta y arbitraria detención del Sr. Flavio Sosa, al acudir a un diálogo con el gobierno. NO señores, no existen las condiciones de ningún tipo para sentarnos de frente porque atrás de ustedes se encuentra el Yunque, Uribe, Bush y toda la maquinaria represiva.

Para el pueblo y sus organizaciones es inaceptable que a las personalidades que recurrimos a sus buenos oficios por la calidad humana y moral con la que cuentan sólo sean mudos testigos presenciales, el país merece una oportunidad de resolver el problema de los detenidos-desaparecidos de manera política, no con medidas policíacas y autoritarias.

Existe una intentona gubernamental por desvirtuar la exigencia de la promulgación de una amnistía para todos los presos políticos del país y la presentación con vida de todos los detenidos-desaparecidos por motivos políticos. Esa actitud se encuadra dentro de los parámetros de la Guerra de Baja Intensidad para falsear una demanda, desgastarla y desviar su solución con más medidas policíaco-militares.

Nunca nos escudamos en otros y mucho menos negamos nuestras acciones, conscientes estamos que bajo este régimen de ultraderecha y con este estado de derecho oligárquico aunque seamos insurgentes revolucionarios no dudarán en enjuiciar y castigar con saña al compañero que caiga en sus manos, seguramente bajo estas leyes que criminalizan el descontento y la protesta social querrán enjuiciarnos como terroristas y delincuentes.

Ni diálogo, ni negociación que signifique la rendición incondicional y mucho menos que se abandone la lucha armada para tener una incorporación a la vida institucional, porque las bases sociales, así como las demandas populares y los conflictos sociales por los cuales se tomó la decisión de la vía armada no están resueltos, porque precisamente estos caminos y estas instituciones no representan el interés de la sociedad sino el de un puñado de politicastro al servicio de los grandes poderes económicos de dentro y fuera del país.

Advertimos a nuestro pueblo que el gobierno está creando pequeños grupos que propagandísticamente dicen ser poderosos y muy fuertes política y militarmente sin que se note más que en unos cuantos escritos incoherentes sobre la lucha armada en México, esto lo requiere el Estado para infiltrar a organizaciones que hacen un esfuerzo por intentar ser revolucionarios, ¡Cuidado!, los que dicen ser organizaciones revolucionarias son sólo individuos. Como



ejemplo, la supuesta organización revolucionaria que existía y causó la detención de Jacobo Silva Nogales y Gloria Arena Agis.

Saludamos una vez más con optimismo a la comisión de intermediación porque con sus gestiones constituye un esfuerzo colectivo y una esperanza de aliento para varias familias de mexicanos que han quedado en la orfandad, viudas, privadas de sus seres queridos, en el desamparo afectivo y material a causa de la despreciable práctica de la detención-desaparición por motivos políticos. Una esperanza para el país de curar la llaga que ocasionan estos crímenes de lesa humanidad.

Ante ustedes y nuestro pueblo mantenemos nuestro compromiso y palabra empeñada a pesar de que la espada de Damocles es blanda sobre nuestras cabezas, que mientras dure su intermediación por la búsqueda de nuestros compañeros detenidos-desaparecidos no realizaremos acciones de autodefensa.

Para nosotros, para las diferentes organizaciones políticas y populares, para nuestro pueblo trabajador, para los hombres progresistas y luchadores sociales, para los revolucionarios lo fundamental es que ningún crimen de Estado y de lesa humanidad quede impune; que se termine con la guerra sucia contra los luchadores sociales, ese es el reclamo generalizado, ¡nuestras acciones de autodefensa no han dañado los intereses populares!

Estemos alertas todos porque nuevos crímenes de Estado se preparan, cada quien en su trinchera debe luchar contra la represión y la impunidad. La lucha por la libertad de todos los presos políticos y la presentación de todos los detenidos-desaparecidos deben ser las principales demandas que tenemos que exigir a este ilegítimo gobierno sostenido con el puntal de los cuerpos represivos. La defensa de la soberanía nacional no es problema de uno o unos cuantos, es el deber de todos ¡A organizar e impulsar la lucha por todos los medios y formas contra la privatización de PEMEX!

Llamamos a las diferentes organizaciones políticas, populares, defensoras de los derechos humanos y a las revolucionarias a documentar, denunciar la detención-desaparición de cuanto luchador social se conozca, sobre todo en Oaxaca y Guerrero, se debe tener el valor de romper con toda atadura que genera el terrorismo de Estado para acallar estos crímenes de lesa humanidad. La exigencia por la presentación con vida y en libertad de todos los detenidos-desaparecidos del país es una demanda que debe ser abanderada por todos sin importar afiliación partidaria o militancia política e ideológica.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!
¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!
¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!
¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!
¡VENCER O MORIR!
¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!
COMITÉ CENTRAL
DEL
PARTIDO DEMOCRÁTICO POPULAR REVOLUCIONARIO.
PDPR
COMANDANCIA GENERAL
DEL
EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARIO
CG-EPR

Año 44

Desde algún lugar de Oaxaca de Juárez, a 12 de mayo de 2008.



A LA COMISION DE MEDIACION

Miguel Ángel Granados Chapa, Enrique González Ruiz, Juan de Dios Hernández Monge, Rosario Ibarra de Piedra, Gilberto López y Rivas, Carlos Montemayor, Samuel Ruiz García.

PRESENTES

De nuestra parte hemos hecho ya el compromiso público de suspender toda acción militar, el cual mantenemos, a petición de su Comisión de Mediación. Sin embargo, consideramos de vital necesidad que el gobierno concrete su “disposición al diálogo” y de muestras fehacientes de distensión, por lo que insistimos en que:

1. Mientras dure su actividad de intermediación responda y se comprometa con cada uno de los incisos vertidos en nuestra misiva a la Comisión del 28 de abril del presente año que dice a la letra:
 - a) Que el gobierno federal y estatal con sus policías y ejército dejen de hostigar e intimidar a las familias de nuestros compañeros, a sus amistades y a las ONG's que se han solidarizado contra este repugnante delito;
 - b) que se deje de perseguir y de investigar a quienes consideran son parte nuestra;
 - c) que el gobierno federal suspenda los operativos de búsqueda y captura de miembros de nuestro partido.
2. El próximo día 25 de mayo se cumplirá ya, un año de la detención-desaparición de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez y desde nuestra primer denuncia y exigencia de su presentación con vida y en libertad, tiempo en el que el gobierno federal no ha podido conservar ni siquiera el estado de derecho en que se sustenta, por lo que hasta hoy no tiene autoridad moral para subrayar “*su compromiso con los derechos humanos y las libertades civiles como principio indeclinable en el ejercicio del poder,*” si realmente quiere adquirir esa autoridad moral que tanta falta le hace, que se comprometa públicamente a fijar un plazo concreto para presentar a nuestros compañeros y demás detenidos-desaparecidos e informe a la sociedad qué fue lo que pasó. No podemos esperar de manera indefinida
3. Que el gobierno aclare lo dicho por el C. Abraham González Uyeda respecto a que “*un incidente entre las partes no rompa el diálogo*” ¿A qué le llama “incidente”?, ¿A una aprehensión?, ¿A otra detención-desaparición de otro luchador social?, ¿A nuevos actos de hostigamiento o maltrato como en el caso de la hija de Edmundo Reyes Amaya y la hermana de Gabriel Alberto Cruz Sánchez, en las oficinas de la SIEDO en México?, ¿A un asesinato de un preso político o de conciencia en una cárcel?, ¿Qué es para el gobierno un “incidente” o a qué tipo de incidentes se refiere?
4. Entendemos que el gobierno, al subrayar “*su compromiso con los derechos humanos y las libertades civiles como principio indeclinable en el ejercicio del poder,*” subraya también su compromiso de poner FIN A LA IMPUNIDAD, resolviendo de inmediato todas las injusticias que se están cometiendo en el territorio nacional y...
 - a. Como primer medida y mientras dura la intermediación, realizar el traslado inmediato de los presos políticos y de conciencia que están en el penal de exterminio de máxima seguridad No 1, El Altiplano: Ignacio del Valle, Felipe Álvarez, Héctor Galindo, Sergio Bautista Martínez, José Luis Durán Mata y Jacobo Silva Nogales.
 - b. Que sean puestos en inmediata libertad todos los presos políticos y de conciencia que existen en el país, sobre todo los presos que en el estado de Chiapas en el penal de El Amate se han sometido a una extenuante huelga de hambre que puso en peligro sus vidas y los presos de los Loxicha en el estado de Oaxaca.
 - c. Que sean juzgados los gobernantes y funcionarios responsables de la “fabricación de delitos”, las torturas, las detenciones sin sustento, los asesinatos y todas las injusticias cometidas en contra de todos los presos políticos y de conciencia del país.



Referente concretamente a la detención-desaparición de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez, enviamos a la Comisión el texto de un correo que nos enviaron policías ministeriales del estado de Oaxaca. Lo transcribimos tal y como lo recibimos:

07 de enero de 2008

Somos policia ministeriales del es tado de oaxaca pedimos al gobierno de oaxaca que aparesca con vida el comandante jonas gutierrez corro de saparecido al salir de si domicilio en el fraccionamiento que seencuentra serca del tule por un grupo armado mismos que desaparecieron alos miembros del E.P.R. LOS DE SAPARESIDOSON EDMUNDO PEREZ AMAYA Y GRAVIEL CRUZ ZANCHES DE SAPARWESIDOS POR EL GRUPO ESPESIAL FEPAR DE LA PROCURADURIA DE OAXACA EL COMANDANTE NO QUISO PARTICIPAR EN LA DE SAPARION Y LOSECUESTRARON POR NOSER CORRUTO COMO,LOS DE MAS COMANDANTES DIRIJIDOS POR MANUEL MORENO RIVAS Y EL COMANDANTES PEDRO ERNABDEZ Y L A ESPROCURADORA LIZ VET CADEZA DE VACA NO SOTROS VIMOS ALOS MIEMBROS DEL E.P.R. LLEGAR A LOS PINOS COMANDANCIA DEL GRUPO FEPAR DONDE LOS INTEROGARON ASTA EL AMANESER Y DE HAI YANO SE SUPONADA Y DIAS DES PUES DE SAPARESIERON AL COMANDANTE QUEREMOS QUE APARESCA CON VIDA EL COMANDANTE NOSOTROS LO APRESIAMOS POR QUE NO ES CORRUTO

También enviamos el adjunto con el nombre archivo_1 que es información relacionada al correo antes trascrito.

Sin más por el momento, agradecemos su atención.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!

¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!

¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!

¡VENCER O MORIR!

¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!

¡RESUELTOS A VENCER!

¡CON LA GUERRA POPULAR!

¡EL EPR TRIUNFARA!

COMITÉ CENTRAL

DEL

PARTIDO DEMOCRÁTICO POPULAR REVOLUCIONARIO.

PDPR

COMANDANCIA GENERAL

DEL

EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARIO

CG-EPR

Año 44

Desde algún lugar de la República Mexicana, a 19 de mayo de 2008.

c.c.p. A los medios de comunicación electrónicos e impresos.



A LA DIPUTADA RUTH ZABALETA
PRESIDENTA DE LA CAMARA DE DIPUTADOS
PRESENTE

Respetable Diputada, Presidenta de la Cámara de Diputados, el día martes 13 de mayo hizo una declaración relacionada con respecto a nuestro partido. Desgraciadamente nos da la impresión que tiene muy poca información del proceso que vivimos y es notoria en su declaración intentando darnos consejos, consejos que ya no son necesarios porque han sido rebasados por los mismos acontecimientos.

Dice usted que nos han abierto las puertas para dialogar y que debemos hacer mayor esfuerzo para lograrlo, le decimos que no nos abrieron las puertas, se exigió por medio de una comisión de intermediación exigir la aparición de dos miembros de nuestro partido que fueron detenidos-desaparecidos. Afirma que debemos hacer una tregua, ya todo eso ha sido consumado.

Además agrega que si vamos a dialogar, no se puede dialogar con las armas. Da la impresión de que le falta oficio político. Menciona además que debemos ceder en ese supuesto diálogo en dar algo para que se lleve a cabo, ¿A caso no le basta que se ha hecho público la detención-desaparición de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez desde hace una año?

Destaca que no hay negociación cuando hay armas de por medio, cuando nuestro partido tiene muchos años de combatir la injusticia y la represión a nuestro pueblo y que ha sido un elemento para que algunos que se consideran de izquierda chantajeen al Estado diciendo “nos conceden esto o ahí está ese partido armado –PDPR-EPR-”.

Menciona también que está contra la violencia, y quién no en este mundo está contra la violencia, nadie la desea, sin embargo, los que han hecho uso de ésta son los que están en el poder y muchas veces con la complicidad de alguna gente que se dice de izquierda.

Sostiene que cuando se pide algo y se quiere recibir, también se tiene que dar algo, ¿A qué se refiere cuando se dice algo?, también dice “que no se puede dialogar a todo o a nada, no es me das todo o no hay diálogo, así no se puede” nosotros pensamos que si concretizara qué deberíamos dar sería mucho más clara, porque lo que exigimos es la presentación con vida de nuestros compañeros, y lo que hemos hecho es suspender las acciones de autodefensa mientras dure la intermediación de la comisión, ¿A caso ese algo que usted dice y que no concretiza, nos lo podría aclarar?

Es una pena escuchar esto de una persona que es presidenta de la Cámara de los Diputados y que ha hecho oídos sordos a la solicitud que se ha hecho de que promulguen una ley general de amnistía para los presos políticos y de conciencia del país, no sabemos si ya tiene el proyecto de Amnistía general presentado en el Senado. Porque la respuesta gubernamental es parcializar una demanda general con el fin de fracturar la unidad de los luchadores sociales y de todas las organizaciones que se dedican a la defensa de los derechos humanos, debemos decirle que la presentación con vida y en libertad de nuestros compañeros no es moneda de cambio.

Nos sorprende que en lugar de que impulse una ley de amnistía para que exista esa paz que todos anhelamos en nuestro país, no lo haga y trate de darnos consejos de cómo puede llevarse una comunicación con este gobierno represor, no sabemos si usted en las negociaciones que hace, o en los diálogos con el régimen les da algo para recibir algo a cambio. Nosotros no estamos en su posición, una posición que le permitiría a usted y a los demás diputados exigir de una manera oficial una ley de amnistía y no hacer declaraciones que la verdad caen en el absurdo al estar fuera de contexto.

La presente es una aclaración respetuosa, así fuera hombre y más por ser mujer, porque todo ser humano merece nuestro respeto.

Por su atención a esta misiva le damos anticipadamente las gracias.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!

¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!

¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!



¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!
¡VENCER O MORIR!
¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!
COMISION DE PRENSA Y PROPAGANDA
DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO
PDPR

Año 44

República Mexicana, a 19 mayo de 2008.

AL PUEBLO DE MEXICO
A LOS PUEBLOS DEL MUNDO
A LOS ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS
A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES, POLÍTICAS Y REVOLUCIONARIAS
¡HERMANAS, HERMANOS, CAMARADAS!

Este 25 de Mayo se cumplió un año de la detención-desaparición de nuestros compañeros Edmundo Reyes Amaya y Gabriel Alberto Cruz Sánchez en la ciudad de Oaxaca; un año de impunidad y de estar esperando pacientemente que este gobierno los presente con vida y en libertad.

Confirmada su detención informamos a los organismos defensores de derechos humanos y ante el pueblo lo hicimos saber a través de los diferentes comunicados que emitieron la comandancia general y los diferentes comités estatales, donde se exigía su inmediata presentación.

En lugar de presentar a nuestros compañeros nuevas desapariciones se ejecutaron, al tiempo que se orquestó una campaña mediática en nuestra contra apuntalando la calumnia de que nuestros compañeros habían sido víctimas de pugnas entre revolucionarios, lo cual es totalmente falso.

No se tomó en cuenta nuestra denuncia, no se tomó en cuenta los desplegados de organizaciones no gubernamentales defensoras de los derechos humanos, de profesionistas, intelectuales, artistas, académicos, investigadores, no se tomó en cuenta una parte de diputados del PRD y amigos de los detenidos-desaparecidos, no se tomó en cuenta nada.

Al existir oídos sordos y la negativa incluso hasta de reconocer la existencia de luchadores sociales desaparecidos por los cuerpos represivos, nos vimos en la necesidad de recurrir a pequeñas acciones de autodefensa como un derecho legítimo ante estos crímenes de lesa humanidad, la impunidad y la brutal represión que se ejerce contra nuestro pueblo.

A nuestro pueblo y sus organizaciones como siempre le informamos que nuestros compañeros no son moneda de cambio, ni mucho menos motivo para claudicar en la lucha por la transformación profunda de la sociedad, tampoco para abandonar la estrategia, táctica y metodología de la lucha revolucionaria.

Dada la gravedad que significa el delito de la desaparición forzada por motivos políticos, no aceptamos la intención del gobierno de Calderón de tratar de imponer la tipificación de secuestro y la privación de la libertad en el caso de nuestros compañeros. La desaparición forzada es un crimen de lesa humanidad imprescriptible, nuestra demanda de presentación con vida de nuestros compañeros incluye también la exigencia del esclarecimiento y justicia para todas las desapariciones forzadas de luchadores sociales, porque este delito de Estado trastoca la convivencia social no solamente en nuestro país, sino en todo el mundo.

A los familiares de nuestros compañeros y de los luchadores sociales que padecen esta infamia, sabemos lo doloroso que significa la ausencia forzada del ser querido, la cual se ha transformado en firmeza y determinación para



exigir la presentación con vida no sólo de nuestros compañeros sino de los detenidos-desaparecidos por motivos políticos de nuestro país. Reciban de cada uno de nuestros militantes y combatientes un sincero y fraterno saludo por los esfuerzos que se están haciendo en esta lucha que va más allá de las demandas sectoriales.

A las organizaciones defensoras de los derechos humanos, populares, políticas y personalidades progresistas que se han solidarizado con la exigencia de la presentación con vida de todos los detenidos-desaparecidos, reciban un sincero agradecimiento y reconocimiento por sus invaluable esfuerzos que expresan una alta calidad humana, valor civil y político para denunciar y exigir castigo a los responsables de éstos crímenes de lesa humanidad, porque entendemos que los actuales esfuerzos que se hacen por todos es con el fin de desterrar esta aborrecible práctica de Estado que está cometiendo el gobierno federal de Felipe Calderón y el de Ulises Ruíz en Oaxaca..

De nuestra parte les aseguramos con franqueza que seguiremos haciendo todo lo necesario desde nuestra trinchera de lucha por la presentación con vida de nuestros compañeros y de todos los detenidos-desaparecidos de nuestro país; seguiremos pugnando por la libertad de todos los presos políticos y de conciencia, así mismo consideramos que es necesario cerrar filas de manera unitaria en la defensa de la soberanía nacional luchando contra la privatización de PEMEX.

En las circunstancias en que nos encontramos a partir del 25 de mayo de 2007 no pudimos reunirnos con todos los compañeros de nuestro partido para conmemorar un aniversario más de nuestro partido el 1º de mayo y de nuestro ejército el 18 de mayo, pero sabemos que en cada lugar, en cada rincón del país nuestros militantes y combatientes se esforzaron de una manera heroica para continuar las tareas que el momento nos exigía y hoy todavía con esa capacidad siguen pendientes de los acontecimientos para cualquier emergencia. Un abrazo fraterno a todos.

Hoy estamos de luto y nuestras banderas a media hasta por la muerte del histórico comandante Manuel Marulanda Vélez, comandante de las FARC-EP que seguramente su último aliento lo dio diciendo que ¡la lucha continuará! hasta no ser resueltos todos los problemas que se dan en nuestra hermana República de Colombia, dirigida por un narcoparamilitar, que hoy quiere endosar al Comandante Marulanda Vélez lo que Uribe ha sido siempre por generaciones.

Un saludo fraterno a los combatientes de las FARC-EP. Cree el imperialismo que con las deserciones y traiciones terminará la lucha, no es así, nosotros tenemos la experiencia de las deserciones y calumnias de algunos que se fueron. Claro que no nos puede sorprender si algún día el gobierno también ofrece dólares para que alguno de éstos nos entreguen.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!
¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!
¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!
¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!
¡VENCER O MORIR!
¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!
COMITÉ CENTRAL
DEL
PARTIDO DEMOCRÁTICO POPULAR REVOLUCIONARIO
PDPR
COMANDANCIA GENERAL
DEL
EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARIO
CG-EPR

Año 44
República mexicana a 27 de Mayo de 2008.



A LA COMISION DE MEDIACION

Miguel Ángel Granados Chapa, Enrique González Ruiz, Juan de Dios Hernández Monge, Rosario Ibarra de Piedra, Gilberto López y Rivas, Carlos Montemayor, Samuel Ruiz García.

PRESENTES

La resistencia del gobierno federal a no reconocer que nuestros compañeros desaparecidos forman parte de lo que constituye desaparición forzada y por lo tanto crimen de lesa humanidad y que nada más reconoce que sólo son personas secuestradas para nosotros es verdaderamente inaceptable.

Nuestros compañeros fueron detenidos por fuerzas policíaco-militares del Estado mexicano independientemente de instancia o institución que haya participado, éstos son los autores materiales pero los autores intelectuales es el gobierno federal representado por Felipe Calderón que ha solapado y busca ganar tiempo para seguir haciéndolo con el gobierno de Ulises Ruiz para presentarse los dos en el festival de la Guelaguetza como si nada pasara en el país, cuando no ha dejado de haber represión y así mostrarle al pueblo de Oaxaca que aunque Ulises sea un represor y asesino les dé el mensaje que a pesar de ello lo apoya.

Ni si quiera han llamado a declarar al Teniente de Navío Manuel Moreno Rivas y al Teniente de Fragata José Manuel Vera Salinas que son parte de un grupo paramilitar desde el tiempo de José Murat, los dos pertenecen al CISEN y que no diga Guillermo Valdez que ya no son o que han renunciado, siguen en activo. Este Vera Salinas fue el que asesinó al comisariado ejidal y al médico en San Blas Atempa, Oaxaca, por lo cual una de sus recompensas fue una camioneta del año Explorer tipo Durango y beneficiado con más concesiones para engrandecer sus negocios de la venta de teléfonos celulares. Este sujeto andaba con policías colombianos que hoy también ellos molestan a los luchadores sociales y con anticastistras cubanos venidos de Miami. ¿Ya acaso se investigó quienes son los dueños, quienes los ocupaban u ocupan las casas de seguridad denunciadas en el Proceso N° 1644 con fecha de cuatro de mayo del año en curso?

Después de la desaparición de nuestros compañeros descaradamente sigue siendo protegido por el gobierno federal y se va como jefe de la policía y tránsito de Cancún, Quintana roo y su esposa se muda al puerto de Veracruz.

No basta tampoco con el retiro del Subsecretario de la Defensa Nacional, General de División Tomás Angeles Daguahare, ni la del General Alfredo Oropeza Garnica de la 28 zona militar con sede en la ciudad de Oaxaca. ¿A caso ya se olvidó que el General Oropeza fue quien personalmente torturó en Guerrero después de la matanza de el Charco a Erika Zamora?, ¿A caso por eso lo jubilaron? No, lo jubilaron por el informe que hace público el periódico Milenio del martes 6 de mayo de este año?

Tampoco han llamado a declarar a la exprocuradora Lizbeth Caña Cadeza confesa de que había jefes policíacos que actuaban de una manera independiente y que no le informaban ¿Quiénes son esos jefes policíacos?

¿Qué hay de los demás involucrados que supuestamente no tenían nada que ver con las hordas bélicas que asesinaron a los manifestantes durante el movimiento magisterio-popular? Porque todos ellos participaron por comisión u omisión y complicidad con la desaparición forzada de nuestros compañeros.

El caso de nuestros compañeros es el primero en ser reconocido por la Unión Europea como un delito de desaparición forzada en México, crimen de lesa humanidad imprescriptible tipificado y definido así por la Comisión Internacional para la Protección de las Personas contra las Desapariciones Forzadas, adoptada por la ONU desde el año de 2006.

Le recordamos por medio de ustedes al gobierno federal que lo que planteamos y lo que decimos siempre lo cumplimos, porque en nosotros existe el honor y el decoro que dudamos exista en el gobierno.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!

¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!

¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!

¡VENCER O MORIR!



¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!
COMITÉ CENTRAL
DEL
PARTIDO DEMOCRÁTICO POPULAR REVOLUCIONARIO.
PDPR
COMANDANCIA GENERAL
DEL
EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARIO
CG-EPR

Año 44

Desde algún lugar de la República Mexicana, a 27 de mayo de 2008.

**C. CIRO GOMEZ LEYVA
PRESENTE**

Para iniciar es acertado el hecho de habernos dado respuesta pública a nuestra misiva anterior ya que se da en el campo de la discusión de ideas y el debate de los conceptos en el marco del respeto a la libre expresión, entre dos actores de la vida política del país, usted como periodista profesional y nosotros como parte de la izquierda revolucionaria dentro del espectro nacional y la lucha de clases.

Sr. Ciro Gómez Leyva, sus artículos nos han hecho reflexionar porque como seres humanos no estamos exentos de cometer errores. Y uno de los errores, muchas de las veces, es creer y hasta de buena fe lo que dicen personajes como José Antonio Sánchez en su libro *El secuestro en México*.

Lo hemos conocido como un hombre que ha sido solidario con la gente que ha sufrido injusticias, recordamos el papel que usted tuvo en el Canal 40 en la denuncia del caso del pederasta Marcial Maciel que perteneció a la Orden de los Legionarios de Cristo, le dio oportunidad a las víctimas de dar sus razones, así como a los familiares de otros jóvenes que fueron condenados a prisiones de alta seguridad como la de Almoloya de Juárez, hoy del Altiplano.

El señor Ortega junto con el señor Velasco Arzac que dicen representar a la sociedad civil por medio de la organización “Mejor Sociedad Mejor Gobierno” son la punta de lanza de la ultraderecha más radical en el poder llamada el Yunque, y que su único interés es vernos muertos, en la cárcel o desaparecidos y a nuestras familias humillándolas e intimidándolas con amenazas.

Qué bueno que se sorprendió cuando vio el nombre de la señorita Paola Gallo junto a “otros plagiados por la guerrilla”, lo cual por principio es falso y tiene la intención de tener el objetivo de decir o tratar de decir que, para qué buscamos a los desaparecidos si son parte de una banda de criminales, lo cual también falso.

El señor Gallo desmintió en la televisión que fuéramos los autores, ya que si se dedicó con su propio esfuerzo, como lo está haciendo la señora Wallace que puso los espectaculares en toda la ciudad de México y por sí sola detuvo a los plagiarios de su hijo. Este tipo de valientes acciones prueban que hay un hilo muy delgado entre la delincuencia común y parte de la policía.

El secuestro de la señorita Gallo como dice su padre fue hecho por delinquentes comunes los cuales están en la cárcel gracias a su valor y éstos nunca han pertenecido a nuestro partido como oportuna y puntualmente a través del comité estatal de Veracruz negamos cualquier vinculación al caso, quedando claro que el mentado “apache” no tiene relación alguna con nosotros (anexamos comunicados).

Cuando el “alto mando federal” al que recurrió y le confirmó que fuimos nosotros los responsables del secuestro y asesinato de la señorita Paola Gallo, lo único que hizo fue comprometerlo al escribir una mentira, tratando de crear un expediente criminal para justificar que no aparezcan nuestros compañeros desaparecidos. A este “alto mando federal” le recomendamos si es que tiene la voluntad de escucharnos, tenga cuidado porque ya sabe el prestigio



que tienen ante la sociedad, y le decimos, que no lo comprometa, no porque nosotros creamos que no sea usted un hombre sensato, que así como cualquiera de nosotros puede equivocarse y cometer errores.

Y el que usted nos diga por extensión terroristas se nos hace extraño que sea uno de los pocos que se atreve a decirlo, cuando la mayoría de analistas y periodistas no lo hacen, unos porque tal vez no les interesa y otros porque al estudiar la filosofía no nos dan esa categoría.

Discúlpenos pero esa categoría de terroristas que usted menciona no es más que una definición ideológica imperialista de Bush.

Nos preguntamos al igual que la audiencia del canal 40 ¿Dónde está aquel Ciro que defendió con todo lo que pudo y como pudo la invasión del cerro del Chiquihute por un grupo paramilitar de Salinas Pliego y que les quitó el Canal 40? Y lo único que pudimos hacer fue darles la solidaridad al Canal 40 y a sus trabajadores de una manera pública.

Compartimos el criterio de su colega Carlos Marín, con el cual usted coincidió que: “el periodismo no se puede ejercer desde una posición totalmente neutral”.

Con todo nuestro afecto, respeto y agradecimiento por la oportunidad de contestarle nos despedimos de usted fraternalmente.

¿Mañana, dos, tres eperristas masacrados?
¿Mañana, más eperristas detenidos-desaparecidos?
¿Mañana eperristas enjuiciados como terroristas?

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!
¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!
¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!
¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!
¡VENCER O MORIR!
¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!
¡RESUELTOS A VENCER!
¡CON LA GUERRA POPULAR!
¡EL EPR TRIUNFARA!

COMISION DE PRENSA Y PROPAGANDA
DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO
PDPR

Año 44

República Mexicana, a 29 mayo de 2008.



ARTE Y CULTURA

Poesía

POR ELLOS, POR TODOS

*Seguimos aquí compañeros
Clamando por su libertad
Porque si fuera yo el desaparecido
Estarían ustedes en mi lugar.*

*Llegan sus palabras, a la memoria mía,
Profundas y sabias, de aquel día,
Cuando jure defender por vez primera
Mi lucha y mi bandera, con la propia vida.*

*Los que intentan disuadir mi lucha
Se valen de robarme su presencia
Es tan errada su estrategia,
Porque se ha vuelto más aguda,
La voz que se levanta, por su ausencia.*

*Y con esa disposición estamos
Inquebrantable, como su enseñanza,
De encontrarlos vivos la esperanza,
Cumpliendo el deber revolucionario.*

*No nos detendrán sus huestes
Ni nos acallarán sus esbirros
Y ante su satrapía política,
Lucharemos hasta encontrarlos*

*Por ellos por todos, estamos presentes
Por ellos por todos, en guardia y atentos
Por ellos por todos, dispuesto a luchar
Por ellos por todos, ala guerra popular*

*Por ellos, por todos ni un desaparecido más
Por ellos, por el pueblo
Las filas del PDPR-EPR a engrosar
Por la vida, por la libertad
¡Nuestra lucha al enemigo vencerá!*

¡Vivos se los llevaron vivos los queremos!



República Mexicana,
Mayo de 2008